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EE. UU. y Nicaragua «exploran» 
la posibilidad de reanudar 

las conversaciones bilaterales
Reagan propone a la URSS un plan de paz 

para el Tercer Mundo

Como informábamos ayer, el presidente norteamericano, Ronald 
Reagan, y el de Nicaragua, Daniel Ortega, se saludaron protocola
riamente durante la recepción que el primero de ellos ofreció en un 
hotel neoyorquino con motivo del 40 aniversario de la ONU. En la fo

tografía, el momento en que ambos mandatarios estrechan 
sus manos.

clones Unidas, un plan de paz 
para cinco países del Tercer 
Mundo—Afganistán, Camboya, 
Etiopia, Angola y Nicaragua— y 
afirmó que pretende que ese 
proyecto tenga una importancia 
prioritaria en la «cumbre» que 
celebrará los próximos 19 y 20 
de noviembre con el líder sovié
tico, Mijail Gorbachov, en Gine
bra.

LLAMAMléNTO AL DESARME

El líder soviético Mijail Gor
bachov concluyó hoy una visita 
de un día a Bulgaria y aprovechó 
su estancia en este país para 
reiterar las propuestas soviéti
cas de desarme.

Las propuestas se referian a 
la reducción del armamento nu
clear estadounidense y soviéti
co en el 50 por ciento, la no mi
litarización del espacio, el cese 
del despliegue de misiles nu
cleares en Europa y las medidas 
hacia la retirada de estos últi
mos sistemas.

Francia responde a las críticas 
sobre las pruebas nucleares

París.- El primer ministro francés, Laurent Fabius, respondió 
hoy indirectamente a las criticas formuladas el jueves en Nueva 
York por su colega de Nueva Zelanda, David Lange, sobre las ac
tividades nucleares francesas en el Pacifico.

El centro de experimentación francés «es un elemento esen
cial para nuestra disuasión nuclear, nuestra independencia y 
nuestra política de defensa», dijo Fabius ai abandonar el atolón de 
Mururoa, esta madrugada (hora de París).

El jefe del Gobierno francés calificó de «indispensables» para 
los programas de armamento atómico francés las pruebas que se 
realizan dede hace diez años en el mencionado atolón coralífe- 
ro.-Efe

Sexto aniversario del Estatuto

Ardanza expresa su acatamiento 
al Rey

Vitoria.- El «lehendakari», José 
Maria Ardanza, telefoneó hoy al 
Rey Juan Carlos para expresarle 
su acatamiento, en el sexto ani
versario de la aprobación del Esta
tuto vasco.

El sexto aniversario del Estatuto 
de Gernika será celebrado esta 
tarde, por primera vez desde su 
aprobación, con una recepción 
oficial organizada por la presiden
cia del gobierno vasco.

A la recepción, que tendrá lugar 
en Ajuria Enea, tienen prevista su 
asistencia, además de Ardanza, el 
exlendakari Carlos Garaicoechea, 
el expresidente del Gobierno,

Adolfo Suárez, y alrededor de un 
centenar de representantes del 
mundo de la cultura, de la política, 
de la economía y de la sociedad 
vasca.

El «lehendakari» se dirigirá hoy a 
través de la radio y la televisión al 
pueblo vasco, en la conmemora
ción del aniversario.

Por otra parte, el presidente de 
Méjico, Miguel de la Madrid, ha di
rigido un telegrama al Rey Juan 
Carlos en el que le agradece, al 
igual que al Gobierno y al pueblo 
español, sus atenciones a raíz de 
los terremotos sufridos por la ca
pital mejícana.-Efe

El Departamento de Estado 
ha revelado que Estados Unidos 
y Nicaragua «están explorando» 
la posibilidad de reanudar las 
Interrumpidas conversaciones 
bilaterales de Manzanillo (Méji
co).

El Departamento emitió un 
comunicado que indica que «ac
tualmente» se busca algo que 
pueda sustituir, a «un apropiado 
nivel», los encuentros de Man
zanillo.

Pero el Secretario de Estado 
norteamericano, George Shultz, 
dijo casi inmediatamente que 
Estados Unidos estaría dis
puesto a tener conversaciones

Suráfrica

Diez muertos en 
las últimas horas

Johannesburgo.- Diez negros y 
mestizos muertos -dos de ellos a 
miz de la explosión de una bomba 
en una escuela de la ciudad de 
Durban- marcaron las últimas 
veinticuatro horas de violencia en 
Suráfrica.

Pese a que el Gobierno levantó 
ayer el estado de emergencia en 
eeis de los treinta y seis distritos 
en el que fuera implantado hace 
tres meses, fuentes policiales in
formaron que las manifestaciones 
y hechos violentos se sucedieron 
Casi sin solución de continuidad 
en varias zonas del país.

Según los informes oficiales, 
^iles de jóvenes negros recorrie- 
r°n las principales ciudades-dor
mitorio que rodean Ciudad de El 
^abo, lanzando piedras contra es
caparates, incendiando automóvi- 
es y agrediendo a los agentes de 
Seguridad.-Efe

con Nicaragua si el régimen 
sandinista aceptara dialogar 
con los «contras» y adoptar un 
sistema político democrático.

PLAN DE PAZ
PARA EL TERCER MUNDO

El presidente de EE.UU., Ro
nald Reagan, ofreció ayer a la 
URSS, en el marco de las Na-

SEGOVIA

RFA: Ultima oportunidad para Ruiz-Mateos
Wiesbaden.- Hoy se ha celebrado la vista oral del recurso presenta

do por los abogados de José Maria Ruiz-Mateos ante el Tribunal Admi
nistrativo de Wiesbaden, en la República Federal de Alemania, contra la 
resolución anterior que le había negado el asilo político. En caso de no 
aceptarse este recurso, su entrega a las autoridades españolas queda 
en manos del Gobierno federal, hecho que podría producirse en los pri
meros días del próximo mes de noviembre.

Seguirá en nuestra
ciudad la Academia de Artillería

Todo parece indicar, y en tal sentido nos llegan noticias, que la Acade
mia de Artillería seguirá en Segovia. Altos mandos militares así lo han afir
mado en público, por lo que cabe esperar una confirmación oficial. La per
manencia de la Academia en nuestra ciudad llevará consigo el incremento, 
en número importante, del personal que en la misma siga cursos, por 
cuanto a ella se incorporarán otras destacadas unidades de la Artillería, .

La Oficina Municipal de Planeamiento 
reduce sus actividades por falta de liquidez

Numeroso público asistió a la interpretación 
del villancico a San Frutos

(Pág. 31

Informaciones de Fuentepelayo, Cabezuela, 
Aguilafuente y Cuéllar

(Pág. 6)

Buscan agua 
para Africa 
desde el espacio

Washington.- La tripulación del 
segundo vuelo del transbordador 
espacial «Atlantis», tendrá la mi
sión de buscar agua en Africa 
cuando sea lanzada al espacio el 
próximo 27 de noviembre.

En una conferencia de prensa, 
el comandante de «Atlantis», dijo 
que la ¡dea es proveer datos vita
les para el hallazgo de agua a los 
Gobiernos de los países necesita
dos, en especial Etiopia y Soma
lia.

Durante su misión de una sema
na, los siete astronautas lanzarán 
al espacio tres satélites de comu
nicaciones, efectuarán diversos 
experimentos médicos y realiza
rán dos caminatas espaciales.

Entre los tripulantes figura Ro
dolfo Neri, el primer astronauta 
mejicano que volará al espacio, y 
que tendrá por misión controlar el 
lanzamiento de uno de los satéli- 
tes.-Efe

OTOÑO85
«Moda en vestirá

Cazadoras, trenkas, gabar
dinas, camisas, pantalones, 

chandalls, abrigos, etc.
Surtido y novedades 

para todos

CONFECCIONES 
DIEZ

M.C.D. 2022
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apunte del día
SAN FRUTOS

Es justificado que dediquemos estas líneas hoy a nuestro 
patrón, San Frutos, «siervo bueno y fiel...*. ^

Cada año hay más «castizos» y festejan a nuestro patrón 
en Segovia, incluso segovianos que llegan desde otras ciuda
des, pero la tónica general, como se dice, es que muchos 
aprovechen esta fecha para marcharse a Madrid. Indudable
mente el perjuicio económico que se crea al comercio sego- 
viano, una de las mayores fuentes de la economía provincial, 
es grande. Sin duda, este bien económico redunda en otros 
sectores. Aunque como es lógico, hay que respetar el gusto 
y las conveniencias de cada uno.

Es de destacar el certamen de la moda organizado por va
rios establecimientos que van a demostrar, y ahí está la base, 
que se puede comprar ropa en Segovia de la misma calidad, 
incluso a más bajo precio, que lo que se puede comprar en los 
grandes almacenes de ciudades multitudinarias.

Se trata de una fiesta nuestra y como tal hay que tomárse
la, el tradicional villancico y la romería en la ermita de las ho
ces del Duratón deberían de ser «sagrados» para todos los 
segovianos en este día.

Vaya, entonces, desde aquí, este ánimo segovianista y de 
confratemización entre todos que, al fin y al cabo, nos vemos 
todos los días.

CARTAS DE LOS LECTORES
El Centro de Urgencias Médicas de Navafría

LA FALANGE
José Córdoba TrujiHano

Sr. director:
A propósito de unos comen

tarios sobre el Centro de Urgen
cias Médicas creado reciente
mente en Navafria, que fueron 
publicados en su periódico en 
los días 16 y 17 de octubre, fir
mados por su corresponsal Fé
lix Arribas, queremos hacer 
unas matlzaclones y añadiduras 
a dichos textos.

El centro referido supone, en 
nuestra opinión, una gran ven
taja para la población pertene
ciente a los seis partidos médi
cos de Gallegos, Matabuena, 
Navafria, Pedraza, Sotosalbos y 
Torreval de S. Pedro.

En dicha zona existe una me
dia de unos 250 a 300 habitantes 
por médico durante nueve o diez 
meses al año. Es una muy de
seable proporción que ya que
rrían para sí muchas otras zo
nas. En verano se duplica o 
triplica la población, pero a pe
sar de ello se mantiene una rela
ción adecuada. Cuando su co
rresponsal dice que en los me
ses de verano esta zona tiene 
una movida cercana a las cien 
mil personas, suponemos que 
se refiere fundamentalmente a 
los visitantes que acuden al 
Chorro de Navafria, parque ges
tionado por el ICONA. Aunque 
Suponemos que no llega a tan
tos visitantes en todo el verano, 
problablemente ICONA debería 
crear un puesto para curas, con 
un médico o un ATS, ya que la 
población que normalmente 
acude es población sana y la 
morbilidad que presenta es fun
damentalmente por accidentes.

El tener las guardias médicas 
localizadas en el centro supone 
que ante cualquier motivo de 
consulta durante las tardes, no
ches o fines de semana, el pa
ciente no tiene motivo para «im
pacientarse» y puede recurrir in
mediatamente al citado centro, 
que no dista más de 10 minutos 
desde el punto más lejano de su 
cobertura. Todo aquel paciente 
que acuda al centro en los pe
riodos antes indicados, siempre 
encontrará allí un médico, salvo 
si éste ha sido requerido para 
un aviso adomicilio, en cuyo 

caso deberá esperar a que vuel
va.

Es por ésto, y no por otro 
motivo, el recomendar a la po
blación que en lo posible acu
dan al centro y eviten que el 
médico tenga que desplazarse 
al domicilio del paciente, hecho 
del que se solía abusar (como 
todos los que trabajamos en 
ello sabemos). Siempre es más 
cómodo que el médico venga a 
casa, pero reconozcamos que 
con ello se puede perjudicar a 
otros pacientes que se encuen
tren en situaciones de mayor ur
gencia vital.

Hasta ahora creemos que la 
población así lo ha entendido y 
más o menos respetan esta nor
ma que beneficia a todos.

Aunque pueda parecer lo con
trario, para cualquiera de noso
tros, es más agradable hacer 
varias salidas durante la guar
dia; ésto te relaja y te quita el 
muermo que supone estar horas 
y horas encerrado en el centro.

Probablemente el correspon
sal, al escribir aquellos comen
tarios, adoleció de una mayor y 
mejor información que la pobla
ción y, al menos, nosotros nun
ca le hemos negado. Asi lo 
entendemos y por ello pedimos 
sea publicada en su periódico 
esta nota aclaratoria.

Los médicos titulares 
adscritos al Centro de 
Guardias de Navafria

CORTE EN EL SUMINISTRO 
DE ENERGIA ELECTRICA

Para efectuar trabajos en sus instalaciones de alta 
tensión (limpieza y reparación de seccionador en la 
subestación de Burgomillodo), UNION ELECTRICA 
PENOSA, S. A., cortará el suministro de energía eléc
trica el próximo domingo, día 27, de las 9 a las 11 ho
ras, afectando a los pueblos de los sectores de Boce 
guillas, Duruelo, Prádena, Castillejo de Mesleón, Santo 
Tomé del Puerto, Sepúlveda, Torreadrada, Grajera, 
Carabias, Honrubia de la Cuesta, Montejo de la Vega, 
Campo de San Pedro, Ayllón, Maderuelo, Riaza, Fres
no de Cantespino, La Pinilla, el centro de transforma
ción de INCUSA y la distribución de D. Mauricio
Carrascal.

Segovia, 24 de octubre de 1985

La dominación de la élite po
lítica que supuso el franquis
mo tenia que estar, por asi de
cirlo, arropada con buenas ga
rantías. Se creó el mito de la 
Falange, por el cual se inten
taba enmascarar las activida
des de la minoría gobernante.

Es cierto que hubo una Fa
lange que no llegó al poder. 
Este partido propugnaba la re
volución, pero la revolución só
lo es posible cuando los prole
tarios se unen, pero nunca ha 
habido revoluciones desde 
arriba. Las revoluciones bur
guesas son el enunciado de 
una serie de principios que 
nunca se realizarán. Crear un 
partido que no sea de derechas 
ni de izquierdas es una utopia.

Los partidos de derechas 
utilizan el símbolo revolucio
nario como un emblema en 
donde ocultar la falta de inspi
ración popular. Por eso el ta
lento práctico del general 
Franco utilizó los emblemas y 
los símbolos falangistas como 
un encubrir sus más profundas 
intenciones, que no eran otras 
que las de persistir con el do
minio de una minoría.

La victoria en la guerra civil 
espartóla dió al Jefe del Estado 
anterior posibilidades de ma
nejar el apartado político de 
una forma un tanto convencio
nal. Como era demasiado que 
hubiera muerto un millón de 
espartóles por los ideales de 
una oligarquía, inventó el as
tuto general un mito con el que

OPOSICIONES DE E.G.B. Y AUTONOMIAS
Durante muchos años, las re

giones del interior de España se 
han visto discriminadas económi
camente mientras que ciertas zo
nas periféricas, favorecidas por in
comprensibles privilegios, han 
crecido y generado una infraes
tructura capaz de acoger a aque
llas personas emigradas de luga
res más deprimidos.

Concretamente en el ámbito de 
la educación, estas zonas más de
sarrolladas se han visto en la ne
cesidad de aumentar el número de 
puestos escolares, con la consi
guiente demanda de profesores 
de E.G.B. Todos sabemos que 
ante esta situación, en los últimos 
años un gran número de profesio
nales del interior optaron por exa
minarse en estas regiones más 
afortunadas, quedando a la espe
ra de poder solicitar, en un futurd, 
el traslado a su región de origen.

defender todo su sistema. Ese 
mito fue la Falange, con él in
tentó apagiguar la impaciencia 
de la clase media proletarizada 
que exigía un cambio y un 
anhelo de que-tanta sangre de
rramada no hubiera sido esté
ril. Y un aparato pseudorevo- 
lucionario tomó el lugar de la 
verdadera voz popular.

El que esto escribe sufrió la 
pérdida de sus seres más hti'e- 
ridos por elementos republica
nos; no le guían pues ni la re
vancha, ni el odio, si la com
prensión, pues sin ésta lo que 
estamos ahora juzgando care
cería de significado. •

Si ha habido posibilidad de 
que en Esparta se instalara un 
régimen democrático, ha sido 
porque la Falange oficial esta
ba carente de contenido. Ha
bía sido simplemente un fan
tasma de guardarropía que ca
recía de arraigo popular. Porr 
que si hubiera sido portavoz 
del pueblo llyno, ningún poder 
político podría haberla susti
tuido. Es décy"v hubiera sido 
una constante permanente en 
la historia futura de Esparta.

La Falange indudablemente 
tenia un atractivo, pero ese 
atractivo desaparecería en el 
momento que llegaba al poder. 
En ese instante la Falange se 
convertía en un monopolio de 
una élite dirigente que ampa
rada en símbolos y consignas 
ocultaba sus aspiraciones para 
que la mayoría del pueblo 
aceptara gustosamente esos 
slogans. Pero el pueblo espa-

Con la implantación del Estado 
de las Autonomías esta discrimi
nación se ha afianzado, ya que el 
rechazo solapado hacia todo lo 
no-autoñómico está a la orden del 
día, rechazo que incluye a aque
llos opositores que se ven obliga
dos, dada la situación laboral del 
pais, a examinarse allí donde ma
yor es el número de plazas convo
cadas.

Asimismo podemos citar un 
caso concreto y más cercano a 
nosotros. Nos referimos al hecho 
de que en nuestra propia autono
mía, los opositores preescolares y 
educación especial por la provin
cia de Segovia deban realizar obli
gatoriamente sus exámenes en 
Valladolid, con todos los inconve
nientes y desventajas que ésto su
pone entre otras: en los desplaza
mientos, padecer la mala comuni
cación tanto por carretera como 
por ferrocarril; costear una resi
dencia o pensión; que ningún ins
pector o profesor de Segovia for
me parte del tribunal, pudiendo 
éste, sin tener en cuenta la proble
mática de los opositores no resi
dentes en Valladolid y obligados a 
examinarse en dicha ciudad, to
mar decisiones tan arbitrarias 
como fijar o suspender fechas y 
horarios de los distintos ejercicios, 
etc.

Creemos que si en Segovia, por 
necesidades presupuestarias, de 
personal o cualquier otra índole, la 
Administración debe mantener el 
Tribunal único, no es éste motivo 
suficiente para excluir la posibili
dad de examinar a las cinco espe
cialidades en nuestra capital. De 
todos es conocido que, por ejem- 

rtol, que es sabio por su histo
ria, vio que habíá una tremen
da diferenciación entre lo que1 
se enunciaba y lo que se prac
ticaba, y desde el punto de vis
ta psicológico-social se creó un 
escepticismo que caló profun
damente en toda la sociedad 
espartóla. Por eso el Jefe del 
Estado y el Gobierno de Suá- 
rez pudieron instaura una de
mocracia, porque la Falange 
era sólo un rótulo.

El triunfo del socialismo en 
las urnas fue posible porque el 
ciudadano medio comprendió 
que con regímenes minorita
rios, fueran estos falangistas o 
de UCD, no era posible el cam
bio que Esparta necesitaba. 
Pero el partido socialista llegó 
con un espíritu de revancha, y 
eso no es bueno porque en
crespa los ánimos y subleva las 
gentes.

Es decir, ¿hay posibilidades 
deque la Falange llegue al po
der?. Difícilmente se conse
guirá este aserto. El pueblo 
esparto!, aunque esceptico, no 
quiere más regímenes encu
biertos de revolucionarios 
cuando sus aspiraciones son el 
predominio de la minoría. Lo 
sabremos muy pronto en las 
urnas, y veremos como las mi
norías enmascaradas con con
signas revolucionarlas carecen 
de contenido. Solamente un 
partido con arraigambre popu
lar será capaz de desterrar el 
poder socialista; pero esto es 
difícil.

pío, una gran parte de los profeso
res de educación especial, a su 
paso por la Escuela Normal opta
ron por ciencias, filología o huma
nas, siendo después cuando pu
dieron realizar el curso de Peda
gogía Terapéutica; también buena 
parte del profesorado que en la 
actualidad trabaja en preescolaf 
en sus estudios cursó una de las 
tres ramas citadas. Son en ambos 
casos profesionales que dominar 
dos especialidades.

De todo ello se deduce que se
leccionando a los miembros del 
Tribunal atendiendo a este crite
rio, con el mismo número de pr°' 
fesores, tres, en cualquiera de las 
múltiples combinaciones pos1' 
bles, se cubrirían las cinco esp®' 
cialidades que se ofrecen en Ia 
oposición.

En definitiva, la discriminación 
es obvia: por un lado, el MEC con
voca menos plazas en el interior, 
porque las que deberían salir a 
concurso oposición las cubren los 
traslados procedentes de la Perl' 
feria, mientras que en otras regi°' 
nes prefieren profesores autócto
nos; por otro, parece que el cen
tralismo de Valladolid se va con
solidando también en el terreno 
educativo.

Ante esta situación, cabe Pre' 
guntarse si las autonomías cum
plen la misión de ofrecer igualdad 
de condiciones y oportunidades 
tal y como establece la Constitu
ción.

J.L Herráez Robledo- 
J.M. García Sombría y

E. Asenjo de Frutos

M.C.D. 2022
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La Oficina Municipal de Planea
miento reduce sus actividades 

por falta de liquidez
Los técnicos «subvencionan» al Ayuntamiento 

con el dinero de sus bolsillos
El arquitecto-director de la Oficina de Planeamiento, Juan López 
Jaén, dirigió ayer un escrito al alcalde de la ciudad en el que señala
ba que, «ante las dificultades económicas, me veo en la obligación 
de restingir al mínimo la actividad de la Oficina en todas las líneas de 

trabajo que de ella dependen».

Academia de San Quirce

La financiación de la catedral, tema 
de la lección inaugural del curso

Al parecer, existe presupuesto 
e, incluso, las subvenciones de 
distintos organismos hacen que la 
Oficina le resulte gratuita o de 
«coste cero» al Ayuntamiento.

En unas declaraciones a nues
tra Redacción, el señor López 
Jaén ha indicado que «es triste pa
ralizar la actividad por no disponer 
de dinero en metálico suficiente, 
aún teniéndolo consignado en los 
presupuestos».

Distintos medios políticos con
sultados por este periódico no en
tienden qué puede haber ocurrido 
con el dinero cuando, a su vez, cri
ticaban que se estaba invirtiendo 
mucho en esta Oficina.

Como saben los lectores, la Ofi
cina Municipal de Planeamiento 
es la encargada de redactar los 
planes especiales derivados del 
Plan General de Ordenación. Es 
una fundación pública que admi
nistra un consejo de dirección in
tegrado por nueve concejales.de 
color político proporcional al del 
pleno.

Juan López Jaén ha matizado 
que se ha llegado a una situación 
limite y de agotamiento al estar 
constantemente recordando que

LAS FIESTAS EN HONOR
DE SAN FRUTOS

La jornada festiva de hoy en 
nuestra ciudad ha venido marca
da por una temperatura agrada
ble, lo que ha permitido a todos 
poder disfrutar de los actos pro
gramados, que se han perdido 
claro está, los que por razones 
comerciales o burocráticas, que 
han sido bastantes, se desplaza
ron a Madrid.

Anoche, la verbena celebrada 
en la Plaza Mayor atrajo buen 
número de personas, aunque ya 
no tantas como las que se cele
bran en la época estival. La mú
sica sonó fuerte y bien, y se di
virtieron los concurrentes. 
Mientras, San Frutos pasó la ho
ja de su libro, ante la incerti
dumbre de todos por saber qué 
nos ha de deparar este nuevo 
espacio de 12 meses hasta el 25 
efe octubre de 1986-

VILLANCICO Y MISA

En la catedral ha habido los 
acostumbrados solemnes cultos 
en honor del santo. A las diez y 
^edia se inició el canto de las 
horas canónicas y después se ha 
ormado la procesión hasta el 

•rascoro, donde se veneran las 
reliquias de San Frutos. Allí ha 
sido interpretado, ante una 
enorme concurrencia de públi- 
c°- el tradicional villancico, que 
es,e afio, con la colaboración or
questal de músicos segovianos, 
a sido interpretado por Voces 
e Castilla a la que se han su

mado miembros de Agora y 
olros segovianos y segovianas 
que voluntariamente han queri- 

0 Participar en el canto. Con- 
u'do éste, se reanudó el corte- 

0 hasta el altar mayor, donde el 
® 'spo ha oficiado misa pontifi- 

■ asistido por los cabildos de
V||a y Segovia. Según es eos- 

hay que disponer de liquidez para 
efectuar pagos comprometidos 
como suministros, materiales, 
servicios, incluso abonos salaria
les. «No vale», ha añadido, «que 
los técnicos tengamos que sub
vencionar al propio Ayuntamiento, 
pues se da el caso de haber ade
lantado cantidades a costa de 
nuestros bolsillos. Existe autoriza
ción del consejo de dirección, tan
to para el montaje de la exposición 
como para las actividades de pe
dagogía de la ciudad. Todavía no 
se ha pagado el montaje de la ex
posición, ni la maqueta que se ex
hibe en ella o el cuento sobre la 
historia de Segovia (a punto de fi
nalizar) o la colección de cromos 
«conoce Segovia» que aparecerá 
en diciembre, ni el estudio de se
ñalización de la ciudad. Para el se
ñor López Jaén, la figura de una 
fundación pública como la Oficina 
de Planeamiento, auguraba una 
flexibilidad, eficacia y rapidez de 
movimientos, casi similares a la 
iniciativa privada, con la ventaja 
de que hay un control social. 
«Pero falta el soporte económico».

A.M.

tumbre. ha estado presente la 
corporación municipal.

OTROS FESTEJOS
En la Casa Consistorial se ha 

recibido a varias personas que 
hoy cumplen años, a las que se 
ha obsequiado; también regis
tramos la celebración del I Tro
feo Ciclista; el ofrecimiento de 
vino en el Azoguejo, por el CIT, 
la inauguración de la muestra de 
moda en la Casa de los Picos y, 
por último, la actuación de la 
Escuela Municipal de Danza, a 
la una de esta tarde, en el Azo
guejo. Como se anunció, en el 
mismo lugar se presentará a las 
8 de la noche el grupo «Fuera de 
Serie».

^SEMAT
ASIO 0B8AII0 S.l.

NOTA INFORMATIVA
HOY VIERNES, DIA 25, FESTIVIDAD DE 

SAN FRUTOS, NO SE EFECTUARA EL HABITUAL 
SERVICIO NOCTURNO DE RECOGIDA DE BASURAS

SEMAT, S. A., empresa concesionaria de este 
Excmo. Ayuntamiento del Servicio de Limpieza Viaria 
v Recogida de Basuras de esta capital, comunica a 
todo el vecindario y público en general que HOY 
VIERNES, DIA 25 DE OCTUBRE, NO SE EFECTUARA 
EL HABITUAL SERVICIO NOCTURNO DE RECOGIDA 
DE BASURAS.

Una vez más, agradecemos la colaboración que 
nos vienen prestando. Firmado:

José Antonio Pastor Martín
DELEGADO

Con una interesante conferen
cia a cargo de Angel García Sanz 
sobre la financiación de la cons
trucción de la catedral de Segovia 
se inauguró ayer el curso en la 
Academia de Historia y Arte de 
San Quirce. El acto inaugural estu
vo presidido por el delegado terri
torial de Cultura, Jesús Pastor, el 
director de la Academia, Hilario 
Sanz y el secretario de la misma, 
Mariano Grau quien leyó la memo
ria del curso 84-85. Al término de 
la conferencia se entregaron los tí
tulos a los nuevos académicos co
rrespondientes de San Quirce: Fé
lix Martin Martín, Isabel de Ceba- 
llos Escalera, Remedios Prieto de 
la Iglesia, Víctor Nieto Alcaide 
-único que no pudo estar presen
te en el acto- y Francisco Ignacio 
de Cáceres y Blanco.

«Un mecenazgo de reyes, esta
mentos y gremios» era el subtitulo 
de la conferencia de Angel García 
Sanz sobre la financiación de la 
catedral, conferencia basada en 
una ponencia presentada recien
temente en un congreso de Histo
ria Económica celebrado en Italia. 
Antes de la charla se repartió entre 
los asistentes documentación 
gráfica sobre los datos que expo
nía el conferenciante lo que hizo 
más amena la charla.

Angel García Sanz explicó deta
lladamente las vicisitudes econó

Cientos de personas presenciaron 
anoche la gala de la moda en Segovia

Varios cientos de personas, 
que llenaron totalmente las muy 
amplias gradas del Frontón Se
govia, más algunos espacios re
servados para autoridades y or
ganizadores a nivel del suelo, 
presenciaron anoche, durante 
algo más de dos horas, el desfile 
de modelos que, respondiendo 
al titulo de I Certamen de Moda 
en Segovia, organizaron diver
sos establecimientos de la capi
tal, cuya relación ofrecimos el 
pasado miércoles.

En el centro de la pista se ins
taló una amplia pasarela, en 
sentido horizontal a las gradas^ 
para que el pase pudiera ser 
contemplado perfectamente, 
como lo fue, a pesar de que la 
distancia es notable desde la 
parte más elevada del graderio. 

micas por las que atarvesó la 
construcción del templo desde 
que en 1525 se pusiera la primera 
piedra. Su charla tuvo dos partes: 
el análisis de las fuentes de finan
ciación del templo durante los 175 
años que duró su construcción y la 
explicación de la estructura y evo
lución de los recursos empleados, 
que supone por otra parte un indi
cador del grado de prosperidad de 
la ciudad.

Los ingresos con los que se fi
nanció la catedral eran-de varios ti
pos: por un lado, ingresos tradicio
nales, con los que contaba al inicio 
de la construcción ya que supo
nían la dotación necesaria para la 
conservación del antiguo temploy 
el mantenimiento del culto; por 
otro, las limosnas y ofrendas que 
procedían de las aportaciones de 
los monarcas, de las instituciones 
y principalmente de gremios y ofi
cios; y, por último, ingresos ex
traordinarios, procedentes, por 
ejemplo, de la venta de capillas 
para enterramientos, etc.

Los dos primeros, es decir, los 
ingresos tradicionales y las limos
nas y ofrendas aportaron práctica
mente el mismo porcentaje del 
coste total de la obra (43% cada 
uno). Del 43% correspondiente a 
la limosna y ofrendas es significa
tivo el porcentaje correspondiente 
a los oficios y gremios (17,56) o el

La decoración, sobria y atracti
va, con la colaboración de las 
floristerías San Francisco, El 
Jardín y Julián Martin; se utili
zó, aparte de la iluminación ge
neral, un proyecto dirigido para 
resaltar algunos de los conjun
tos que formaron los modelos 
durante la exhibición. Estas ‘ue- 
ron diez profesionales, otras 
diez jóvenes de nuestra ciudad y 
varios niños. En numerosos 
momentos del pase se aplaudie
ron los modelos presentados, 
como asimismo el estilo y com
portamiento de las modelos. 
Trajes de novia, de noche, de 
fiesta, de calle, abrigos, pieles, 
zapatos, bisutería fina, trajes 
para niños... fueron presenta
dos en un elevado número, ya 
que cada firma participante tuvo 
ocasión de hacer dos pases de 

sus modelos. La exhibición de 
bisutería y zapatería se hizo, pa

procedente del Ayuntamiento 
(11,84) que contrastan con el co
rrespondiente a los monarcas 
(sólo el 1,89) o al de los obispos 
(2,20). Es muy modesta, pues, la 
aportación directa de los reyes, 
mientras que la de los obispos re
sultó la más irregular. La aporta
ción de los gremios es, por otra 
parte, la que mejor refleja la situa
ción económica de la ciudad.

Entre 1525 y 1558 hay una eufo
ria constructora debida por un 
lado, a la carencia de catedral, y 
por otro, a la pujanza económica. 
Luego hay un período de gran len
titud hasta 1649 en que vuelve a 
activarse la obra. También hay 
que tener en cuenta que el aumen
to de los salarios condicionó el rit
mo del trabajo. Aunque los ingre
sos iban aumentando; el porcen
taje destinado a la construcción 
disminuía a medida que aumenta
ban los sueldos de los que trabaja
ban en la construcción. Otro lado 
a tener en cuenta es la decadencia 
de la industria textil que mantiene 
su pujanza hasta los años 20 del 
siglo XVII pero que pronto empie
za a decaer y vienen los cierres de 
talleres y la despoblación.

En 1686 es la fecha en la que el 
templo queda prácticamente con
cluido.

A.T.

ra su mayor resane, vistiendo 
mallas las modelos. El pase se 
efectuó al ritmo de música de di
ferentes estilos, en consonancia 
con las características de los 
modelos ofrecidos.

Una iniciativa municipal, den
tro de las fiestas en honor a San 
Frutos, que ha encontrado una 
gran respuesta en el comercio, a 
pesar de haber tenido que lu
char contra el tiempo y el reloj 
para el montaje. Este pase de 
anoche bien podría representar 
un primer paso para que en Se
govia pudieran efectuarse desfi
les de modelos pre-temporada 
organizados por las propias fir
mas vendedoras; con toda se
guridad que tendrían la misma 
excepcional acogida que se 
prestó al de anoche.

Varios organismos, entidades 
e industrias y comercios han co
laborado en la organización y 
desarrollo del acto, que tiene 
ahora su prolongación en la 
muestra que desde mediodía de 
hoy, ha quedado abierta en el 
patio de la Casa de los Picos, 
donde cada media hora habrá 
mini-desfiles. La muestra per
manecerá abierta hasta mañana 
por la noche.

(Foto : F. Peñalosa)

M.C.D. 2022
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AGENDA L ADEUDADO DE SEGOVIA
DECIA HACE 50 AÑOS

LA CUESTION DEL DIA

H

| CALENDARIO | | EXPOSICIONES |

PARA MAÑANA CASA DEL SIGLO XV

Sábado 26 de octubre

Van 299 dias, faltan 66.
Sol, de?,37 a18,19.

| SANTORAL |

Santos: Rogaciano, Basilio, 
Atanasia, Daría, Dolgar, Eliavo, 
Heráclides y Tito.

| PENSAMIENTO |

«¿La clave del triunfo? Una 
voluntad constante gracias a la 
cual sabremos volver a empezar 
cada día nuestro quehacer de 
hombres».

Galindo Don ay re

FARMACIA 
DE GUARDIA

López Duque. Cronista Lecea, 
6. (Junto a Plaza Mayor).

CUPON NAaONM 
DE CIEGOS

NUMEROS PREMIADOS DIA 24

4768 
(Premiado con 100.000 pesetas)

Terminaciones y premios
Núm.

8 
68 

768 
4767 
4769

Ptas.

50 
500 

5.000 
1.250 
1.250

| EL TIEMPO |
Según datos del Instituto Na

cional de Meteorología, del Mi
nisterio de Transportes y Comu
nicaciones.

En Segovia
En la tarde de ayer

Presión atmosférica: 678,2 m/m
Viento del NE
Temperatura máxima: 22°

En la mañana de hoy

Presión atmosférica: 678,4 m/m
■Viento del SE
Temperatura mínima: 10,6°
A las 11 de la mañana: 15°

El índice de peligro 
de incendio forestal 
hoy es MEDIO

LA SEQUIA AUMENTA ELIRIESGO 
DE INCENDIOS TORESTALES 

EXTREME SUS PRECAUCIONES

MNmrniow ic«c«ruiu 
nsc» r unnu'UKM *siinnn u c imu h m u  

c mu r u c im i» n UIUUIIU

Juan Carlos Costa. Pintura. 
Hasta el 28 de octubre.

TORREON DE LOZO YA

(Obra Cultural 
de la Caja de Ahorros)

1954-1985 (Mesa Esteban Dra- 
ke, Jesús G. de la forre, F. Lo
renzo Tardón, Antonio Madri
gal, Moro, Carlos Muñoz de Pa
blos y Eulalia Ruiz).

Hasta el 31 de octubre.

CASA DE LOS PICOS

Exposición sobre «Los planes 
especiales para la ciudad de Se
govia: Diagnósticos. Propues
tas alternativas. Avance». (Has
ta el 31 de octubre).

ALGUARIN DE ARTE ENEBRO

Exposición extraordinaria de 
pintura de finales del siglo XIX y 
principios del XX.

BARGALERIA RUBENS

Ernesto Acinas. Pinturas. 
Hasta el 20 de noviembre.

(r eg is t r o  CIVIL I

8 nacimientos 
1 defunción

Se han registrado las siguien
tes inscripciones:

NACIMIENTOS: Jesús Ma
ría González y Díaz, hijo de Je
sús y de María Soledad. Begoña 
de Diego y San Felipe, de Diego 
Jesús y de María Modesta. Sofía 
Rico y Sánchez, de Salvador y de 
María. Verónica Francisco y 
Burgos, de Eusebio y de Fuen- 
cisla. Román Puentes y Frías, 
de José Antonio y de Sabina. 
Miguel San Frutos y Bermejo, 
de Miguel Angel y de María del 
Pilar. Fernando Santos y Gonzá
lez, de Manuel Fernando y de 
Anastasia. Alvaro López y Pin
to, de Francisco Javier y de M.a 
Soledad.

DEFUNCION: María Domingo 
y Valverde, de 70 años de edad.

HERMANDAD
▲ DE DONANTES

4 DESANGRE

NUEVOS HORARIOS 
DE DONACIONES
HOSPITAL GENERAL

MAÑANAS:
De lunes a sábados: 
De 9 a 13,30 horas.

TARDES:
De lunes a viernes (excepto 
2.° y 4.a miércoles de mes, 
por efectuar en estos días 
salidas a la provincia):
De 17 a 19,30 horas

HOSPITAL POLICUNICO

MAÑANAS:
De lunes a Viernes:
De 9 a 13,30 horas

| CULTOS |

LA RETRANSMISION DEL 
ROSARIO, DESDE LAS 

MM. DOMINICAS

A partir del lunes próximo, 
día 28, por necesidades de pro
gramación con la Cadena Re
gional de la SER, la retransmi
sión, por Radio Segovia, del re
zo del rosario desde la iglesia 
de Santo Domingo de Guzmán 
(MM. Dominicas), se efectuará 
a las 7 de la tarde, inmediata
mente después del informativo 
de dicha hora. En consecuen
cia, la misa se transmitirá a las 
siete y cuarto, a continuación 
del rosario, y no a las 7,45 como 
hasta ahora.

[ PUBLICACIONES |

«ANUARIO DEL MERCADO 
ESPAÑOL 1985»

Alcanza esta prestigiosa pu
blicación su edición número 21. 
Una larga etapa que ha sido 
llevada con toda honestidad y 
con el mejor deseo por el Gabi
nete Técnico del Banco Español 
de Crédito, labor que ha conse
guido la total credibilidad y con
fianza de las muchísimas perso
nas que acuden a consultar este 
valiosísimo volumen lleno de 
datos, comentarios y estadísti
cas de primera mano y de gran 
utilidad.

Siguiendo su linea esquemá
tica acostumbrada, el «Anuario» 
inserta seis partes# ¿Ríe respon
den a los enunciados siguien
tes, todos ellos encabezando 
úna serie de trabajos, estudios 
y análisis de primer orden: Geo
grafía del mercado, Fuentes de 
riqueza e instrumentos del mer
cado, Indice de riqueza activa

HORARIOS DE INVIERNO 
DE LOS AUTOBUSES URBANOS
DE LUNES A VIERNES

. Linea 1 (San José), cada 15 minutos.
Linea 2 (El Carmen), cada 15 minutos.
Linea 3 (Puente Hierro), cada 15 minutos. (Por José Zorrilla van 

los autobuses que salen de la Plaza Mayor a las horas enteras y 
medias, saliendo del Puente de Hierro a los cuartos de hora. Por el 
Camino Nuevo van los que salen de la Plaza Mayor a los cuartos de 
hora y del Puente Hierro a las medias y enteras).

Linea 3 (San Lorenzo), cada 30 minutos. (Salidas de la Plaza 
Mayor a los cuartos de hora; esta linea sigue prolongada a Puente 
Hierro).

SABADOS Y FESTIVOS

Línea 1 (San José) y linea 2 (El Carmen): Cada 15 minutos de 12 
a 15 horas y de 18 a 22,45 horas; resto del día, cada 30 minutos.

(Estas lineas 1 y 2 tendrán sus salidas de la Plaza Mayor a los 
cuartos de hora y desde final de linea, a las medias horas y a las 
horas enteras cuando estén en frecuencia de 30 minutos).

Linea 3 (San Lorenzo) y linea 4 (Puente Hierro): Cada 30 mi
nutos.

Esta linea 3 tendrá su salida para Puente Hierro y San Lorenzo 
desde la Plaza Mayor a las medias horas y enteras, y desde el final 
de línea, a los cuartos.

Servicios por el Camino Nuevo: Los sábados y festivos serán, 
desde la Plaza Mayor, a las 11,30,12,12,30, 16,17 y 19 horas. El re
greso se hará por el mismo itinerario.

Para Hontorla: Horario de los sábados; salidas de la Plaza 
Mayor a las 8,30, 14,30, 16 y 18,30 horas.

A la residencia de pensionistas de El Terminlllo, las entradas los 
sábados serán a las 8, 10 y 13.

La cuestión del día no podía estar excluida de la deliberación 
de los ministros. A pesar de las informaciones en contra que éstos 
dieron a la salida del Consejo, es lo cierto que se planteó el caso 
de dar facilidades para la resolución del problema político,"a fin de 
que el Gobierno pudiera adoptar las determinaciones que creyera 
oportunas inmediatamente.

Tanto el señor Lerroux como el señor Rocha, declararon que 
se ponían incondicionalmente a las órdenes del Gobierno para 
que éste determinara lo más conveniente y oportuno. Entonces 
algún ministro declaró que podía parecer anormal el hecho de 
que el Gobierno adoptara determinaciones antes de que la Comi
sión parlamentaria terminara su investigación y diera dictamen. 
Lo que si podía hacerse es que la declaración de urgencia del dic
tamen partiera del propio Gobierno y que éste habilitara el día de 
mañana o el domingo y el lunes para que el informe pudiera ser 
debatido por el Parlamento. Asi se acordó después de tener noti
cias el Gobierno de que la Comisión haría todos los esfuerzos po
sibles para que el dictamen quedara hoy sobre la Mesa.

de las áreas comerciales, El 
comprador español, Análisis de 
la coyuntura e Información es
tadística municipal. En un ane
xo se incluye un resumen del 
contenido de los precedentes 
anuarios.

Varfos mapas desplegables 
ayudan a la mejor comprensión 
y orientación de temas concre
tos.

tt/B
PARA HOY

PRIMERA CADENA

15,00, Teledíario. 15,35, A la sombra 
de la encina. 16,30, La tarde. 17,30, Un 
país de sagitario. 17,55, ¡Hola chicos! 
18,00, Barrio sésamo. 18,30, Los Bis- 
kitts. 19,55, Un nuevo barrio. 19,25, Al 
galope. 20,00, Más vale prevenir. 
20,30, Telediario. 21,05, Un, dos, tres. 
22,40, Página de sucesos. 23,40, Tele
diario. 24,00, Teledeporte. 00,10, Do- 
menico Scarlatti. 01,10, Despedida y 
cierre.

SEGUNDA CADENA

15,45, Carta de ajuste. 15,59, Aper
tura y presentación. 16,00, Golf. Open 
de España. 19,00, Agenda informativa. 
19,15, En marcha. 19,30, La clave. 
24,00, Telediario. 00,30, Despedida y 
cierre.

PARA MAÑANA

6,03, Matinal SER. 8,30, Cosas de 
Segovia. 10,03, Su programa. 11,03, 
Super baby. 12,03, Sorteo de la Lotería 
Nacional. 12,30, Su programa. 13,05, 
SER deportivos. 13,30, Información lo
cal. 14,15, Musical. 14,30, Informativo 
de las dos y media. 15,00, Segovia a las 
tres. 16,03, Los 40 principales. 17,03, 
Café de la tarde. 18,03, Los 40 princi
pales. 19,03, Carrusel baloncesto. 
22,10, Información local. 22,15, Fin de 
semana. 23,00, Hora 25.23,30, Depor
tes. 00,30, La gran movida. Coincidien
do con las horas, Informativos SER.

RADIO SEGOVIA F.M.

PARA MAÑANA

6,00, El despertador. 7,00, Matinal 
SER. 8,30, Cosas de Segovia. 10,03, 
Mini super mini. 13,00, Los 40 principa
les. 22,50, Ultimo informativo local 
23.00. Hora 25.1,00, La gran movida.

R.N.E.
PROGRAMACION REGIONAL

PARA MAÑANA

13,05, Avance informativo. 13.10, 
Deportes en Castilla y León. 13,30, In
formativos trece treinta. 13,40. Enclave 
del folk. 15,05. Punto... y seguido.

fr].. 

antenas ***
PARA MAÑANA

6,30, El primero de la mañana. 8,30, 
Viva la gente. 15,00, Crónica 3. 15.30. 
Las tardes de Antena. 19,00. Antena de 
Castilla y León. 20.00, Los 33 de Ante
na 3 de Segovia. 21.00, Especial -Los 
33 de Antena 3-. 22,00, La salud esio 
que importa. 23,00, Hora 0. 24,00. Su- 
pergarcia en la hora 0. 01,30. Polvo de 
estrellas 04,00. Especia! -Los 33 de 
Antena 3- (repetición). 05.00. Super- 
garcia (repetición).

PROGRAMACION RADIO 80

Radio 80 Sene Oro (97.6 
horas de la mejor música con las 1 OOU 
mejores canciones de las tres ultimas 
decadas. 1954-1985

Cervecería 
Caballo Blanco

Obispo Quesada, 22
Desde el próximo sábado, 

día 26 de octubre, 
dispondremos de una 

nueva sección de

MARISCOS 
durante los fines de 

semana

M.C.D. 2022
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TEATRO

«Los asombrosos Benedetti»,
literatura y teatro se dan la mano

escena. En los cuentos elegidosencontrado una buena fórmula
para integrar literatura y teatro. 
Sus «Asombros Benedetti» no 
son una versión teatral de los 
cuentos elegidos del volumen 
«Montevideanos». Son algo 
más: una escenificación entre
cortada, teatro que se paraliza 
cuando la literatura lo requiere, 
ahí donde la expresión literaria 
en boca de un actor-narrador 
puede conseguir por sí sola el 
efecto buscado en él espectáculo 
por la acción. Mario Benedetti

«Fuera de serie», tres asturianos
con nostalgias británicas

Se llaman «Fuera de serie». La 
cosa empieza bien. Y aunque lo 
del nombre es una broma, lo de la 
música no.
, Que va en serio. Víctor, Luis y 
Amancio vienen de Gijón. En su 
ciudad ensayan en un caserón de 
más de 300 años y se consideran 
un grupo de barrio. Ocurre que los 
numerosos grupos que forman la 
-movida asturiana» se han toma
do a pecho lo de la competencia y 
cada uno "hace su música propia, 
música que al parecer tiene mu
cho que ver con la procedencia 
social del grupo (de barrio, clase 
media, clase acomodada, etc.) 
Total que hay donde elegir. Casi 
todos ensayan en locales cedidos 
por el Ayuntamiento y, para col
mo, está la Sociedad Fonográfica

Obras «eternas» 
en Valdevilla 
Y Buitrago

Las cosas que ocurren en. .ues- 
tra ciudad no las entiende nadie; 
Porque es inexplicable que unas 
obras en la vía pública, que origi
nan muy graves (muy graves, re
petimos) trastornos al vecindario, 
se prolonguen semanas y cema- 
nas por razones que no se nos al- 
oanzan, aunque, a simple vista, lo 
Aue ocurre es que apenas hay un 
Par de obreros en ellas. Y nos es
tamos refiriendo a las obras en la 
carretera de Valdevilla, iniciadas 
bace tres meses, que van a un rit
mo lentísimo, desesperante y que 
están causando molestias a todos 
y Pérdidas económicas a algunas 
lr,bustrias. También pasa algo por 
el estilo en la calle de Buitrago. 
¿Qué clase de contratos hace el 
Ayuntamiento para permitir que 
ocurran estas cosas? El vecinda- 

el comerciante, el industrial, 
lene derecho a un mejor trato, y 

n° a que se le desprecie de esta 
panera. ¿Hasta cuándo permitirá 
e| Ayuntamiento que sigan así las 
cosas? ¿Es que ni el equipo de go- 

•amo ni la oposición tienen nada 
Pue hacer en asuntos como éste? 
otonces ¿quién?. ¡Ver para creer! 

hay humor, ternura, picaresca, 
y algún que otro tinte trágico.

Los componentes del grupo 
apuestan por el expresionismo 
para los momentos «claves»; 
expresionismo un tanto excesivo 
a veces y que se subraya con los 
efectos musicales y sonoros para 
conseguir una determinada ten
sión. Esto se hace patente de 
forma especial en el Padrenues
tro con el que termina la actua
ción y que es un añadido a los

Asturiana que les graba discos. De 
película.

«Fuera de serie» tiene ya graba
do un vídeo que patrocinó la tele
visión regional y un mini LP y un 
disco de larga duración en el mer
cado. Pero no presumen de ello 
porque son profesionales y saben 
que eso de llegar es una lucha de 
tiempo. Asi que nada de ir por ahí 
mirando por encima del hombro: a 
ensayar y oír mucha música; a 
componer a destajo para llevar a 
cabo el propósito de vivir -«malvi
vir, de momento»-, de la música.

De sus canciones se ha dicho 
que parecen un collage «heavy, di
sonancias jazzisticas, rock senti
mental». Pero lo mejor que se pue
de decir de ellos es que no se pa
recen a nadie. Son personales a la 
hora de hacer aunque les gusta la 
vanguardia británica. «Aquí en Es
paña parece que hay prisa por ter
minar las canciones. Nosotros 
pensamos que la canción tiene 
que ir saliendo por si sola, que va 
entrando poco a poco».

Esta noche estrenarán un par de 
canciones. El motivo es claro. A 
pesar de que está aún reciente la 
salida del LP, contiene canciones 
que están cansados de tocar. Tie
nen material suficiente como para 
grabar otro disco. Las nuevas para 
esta noche no tienen todavía ni ti
tulo ni letra, pero es posible que 
Luis -voz y guitarra del grupo- se 
le ocurra algo al pie del acueducto.

En «Fuera de serie» Víctor toca 
el bajo y Amancio la batería. El res
to son colaboraciones esporádi
cas como la del pintor Juan Mieres 
que diseñó la portada del segundo 
disco, un LP que no lleva titulo 
para que cada cual juzgue por si 
mismo.

El diseño, la moda, es otra preo
cupación del grupo. Para dejarlo 
patente, su primer disco se llamó 
«Vanidad masculina» y ahí el tema 
de imagen estuvo cuidado hasta el 
mínimo detalle. Ahora lo que más 
les importa es que se conozca su 
música, que conecte con el audi
torio. Ojalá esta noche lo consi
gan. Será a las 8 en el Azoguejo.

A.T.

seis 'cuentos que no acaba de 
encajar. •

Hay un cierto tinte pedagógi
co en la representación de « Bus
cón». No por ello pierde agilidad 
e interés. Los actores se mueven 
seguros y naturales en escena. 
Dejan ver un trabajo concienzu
do que les ha permitido llegar a 
esa representación sin esfuerzo, 
a esos cortes en que dejan paso 
al narrador sin que resulten for
zados, a mantener una determi
nada expresión sin que resulte 
falsa.

Desde «Inocencia» —el pri
mer cuento representado— has
ta «Los pocilios», pasando por 
«Corazonada», «Aquí se respira 
bien», «Tan amigos» y «Almuer
zo y dudas» la atención no decae 
e incluso se podría añadir algún 
cuento más al repertorio.

El grupo Buscón nos presenta 
un Mario Benedetti en blanco y 
negro. Como en las buenas fo
tografías se ha huido de cual
quier efecto superfluo, de inne
cesarios tintes coloristas. Texto 
y actor se convierten en aliados 
y no se estorban. Asistimos 
pues a un trabajo bien hecho sin 
excesivas pretensiones.

SUCESOS
La Policía Municipal nos infor

ma de un accidente de tráfico que 
ocurrió ayer a las 16,05 horas en la 
Avda. de José Antonio, al chocar 
un ciclomotor y el turismo M- 
9312-F, el conductor del ciclomo
tor Antonio Agrad Pascual, resultó 
herido siendo atendido en el Hos
pital General.

Por su parte, el Subsector de 
Tráfico de la Guardia Civil, nos in
forma de un accidente de circula- 
cióp que ocurrió ayer a las 19,15 
horas en el punto kilométrico 73 
de la carretera N-601 (Madrid- 
León), término de San Ildefonso, al 
atropellar un turismo a una res va
cuna que irrumpió en la calzada, 
no hubo que lamentar daños per
sonales, quedando el vehículo 
con desperfectos y el animal heri
do.

El 17 de noviembre 
sorteo deTnozos 
del reemplazo 
de 1986

Gobierno Militar de Segovia. — El 
sorteo de los mozos pertenecientes 
al reemplazo 1986 y agregados al 
mismo,, tendrá lugar el domingo 
dia 17 de noviembre a las 9,00 ho
ras, en la Caja de Recluta.

La celebración del sorteo será pú
blica y la asistencia de los mozos 
voluntaria.

En relación con ello se tendrá 
en cuenta lo siguiente:

Exposición de listas: Se expo
nen las listas ordinales provisiona
les para el sorteo, con objeto de 
atender las reclamaciones que for
mulan los mozos y que autoriza 
el art. 463 del Reglamento del Ser
vicio Militar (B. O. número 299/69, 
página 19.457).

Desde el 8 de noviembre hasta 
la fecha del sorteo y de las 9,00 
horas a las 14,00 horas, se expon
drán las listas definitivamente y nu
meradas, en las mismas Cajas.

Resultado del sorteo: El resul
tado definitivo del sorteo estará ex
puesto en la Caja de Recluta co
rrespondiente a partir del dia 1.° de 
diciembre desde/lás 9,00 horas a 
las 14,00 horas, en días laborables.

La pintura dinámica de Costa

Ya hemos dado cuenta en estas 
páginas y en pasados días de la 
floración -para algunos espontá
nea, lógica para los que seguimos 
atentamente el proceso- de un 
grupo de artistas segovianos, muy 
jóvenes, que ya se encuentran en 
condiciones de presentar singular 
batalla mostrando sus telas y sus 
volúmenes en las salas de exposi
ciones.

Ayer hablábamos de la impor
tancia que tuvo la presentación de 
«Los Novísimos» en la sala de «La 
Casa del siglo XV». Esto de Los 
Novísimos -recordamos al lector 
que se haga de nuevas- ha sido el 
nombre colectivo y aglutinante 
que se han buscado unos cuantos 
artistas plásticos a los cuales solo 
unía juventud y ganas de hacer 
algo nuevo y rompedor. Ni más ni 
menos. Entre ellos estaba este 
Juan Carlos Costa, cuya obra aho
ra comentamos.

Procede el pintor de la «Escuela 
de Artes Aplicadas y Oficios Artís
ticos» de nuestra ciudad, y en su 
corta trayectoria ha obtenido ya 
algunos p remios que permiten fi
jarnos en su hacer (primer Premio 
Nacional Juvenil de Artes Plásti
cas del Ministerio de Cultura, Pre
mio-Ayuda a Artistas Plásticos, 
del Ministerio de Cultura, Premio 
Regional de Grabado, etc.). Aun
que en realidad, la atención la fija
mos más por la calidad de lo que 
se hace o se apunta que por los 

JUNTA DE CASTILLA Y LEON
Consejería de Transportes, Turismo y Comercio 
D-reccIón General de Comercio

Subvenciona curso de:
LA EMPRESA ANTE
EL IMPUESTO SOBRE
EL VALOR AÑADIDO (IVA)
FES -AGRUPACION DE 
COMERCIANTES SEGOVIANOS
Características del Curso:

Duración: 30 horas.
Horario: De 19,30 horas a 22.30 horas.
Fechas: Del 29 de octubre al 12 de no

viembre.
Lugar: Salones de la FES.

Información y matrícula:
FES-AGRUPACION
DE COMERCIANTES SEGOVIANOS
c/ Domingo de Soto, n.® 3, 1.*
Teléfonos 43^22-12 y 43 2(T01

premios, que siempre son algo re
lativo.

Costa se nutre de color, de co
lores vivos, que maneja con vigor 
expresionista. De momento se 
vale de la figura humana -en soli
tario y en sus diversas fases de 
movimiento y reflexión- para ex
presar esa vivencia de pintura que 
quiere transmitirnos. Es ágil y des
dibuja con desenfado -porque 
antes aprendió a dibujar- y en sus 
cuadros encontramos soltura en 
la composición y en la mancha. Y 
también un gusto meditado en la 
pigmentación de las superficies, 
siempre compatibles con la viveza 
del color. (Sala de «La Casa del S¡- 
blo XV»).

J. Turriano

Publicado en el 
BOE el nombre 
del Instituto 
«Ezequiel González»

El Boletín Oficial del Estado 
número 252 publica una orden 
del Ministerio de Educación y 
Ciencia por la que el Instituto de 
Formación Profesional de Se
govia pasa a denominarse «Eze
quiel González». A partir de 
ahora se llamará Instjtuto de 
Formación Profesional «Eze
quiel González».

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA. —Páa. 6 SEGOVIA - PROVINCIA VIERNES 25 DE OCTUBRE DE 1985

CUELLAR AGUILAFUENTE CABEZUELA

Encuentro sobre 
el Descubrimiento 
de América

Este fin de semana Cuéllar se 
suma a los actos que van confi
gurando la celebración en 1992 
del V Centenario del Descubri
miento de América. Organiza
dos por la Asociación Cultural 
«Gómez González» y «Encuen
tro 92», estos actos cuentan con 
la colaboración de la Caja de 
Ahorros y del Ayuntamiento de 
Cuéllar.

Hoy viernes, a las 8,30 de la 
tarde, en el salón del Ayunta
miento, se celebrará una con
ferencia sobre «La proyección 
de Segovia en América, actitud 
de Cuéllar ante la celebración 
del V Centenario del Descubri
miento». Seguida de coloquio, 
actuará como componente el 
doctor Mariano Cuesta. Mañana 
sábado, a las 12*30 de la maña
na, en el salón de actos del Cen
tro Cultural Crónista Herrera de 
la Caja de Ahorros, tendrá lugar 
una mesa redonda sobre «Ima
gen del conquistador y su obra, 
aspectos iconográficos geográ
ficos, económicos y cultura
les».

Intervendrán los doctores Bor- 
ges, investigador del Instituto 
de Cooperación Iberoamerica
no; Lorenzo, especialista en 
Historia del Comercio de Espa
ña de Indias; Gordillo, de la 
Real Sociedad Geográfica; Bal- 
bino Velascó, historiador de 
Cuéllar, y Cuesta, historiador 
de los descubrimientos geográ
ficos y profesor de Geografía de 
América de la Universidad Com
plutense de Madrid, que será 
también el coordinador de la 
mesa redonda.

VCONCURSO DE FOTOGRAFIA 
«FLORA Y FAUNA DE 
CASTILLA Y LEON»

El plazo de admisión en el V 
Concurso de Flora y Fauna de 
Castilla y León finaliza el día 5 
de diciembre. Este concurso 
convocado por la Asociación 
Cultural «Las Torres», de Cué
llar, con el patrocinio de la Jun
ta de Castilla y León, el Ayun
tamiento de Cuéllar y la Caja de 
Ahorros de Segovia, atiende a 
trabajos que necesariamente se 
refieran al tema «Flora y Fauna 
de Castilla y León», entendién
dose en todos los casos como 
especies que viven de forma sil
vestre y no doméstica. En él 
podrán participar todos aqué
llos que lo deseen, no habiendo 
sido premiados en ningún otro 
concurso. Las fotografías, en 
blanco y negro o color con un 
tamaño de un mínimo de 18 
centímetros y un máximo de 40 
centímetros, se enviarán a la 
Asociación «Las Torres», apar
tado de correos 76 de Cuéllar.

Los premios serán de 50.000, 
25.000 y 15.000 pesetas, más 
una placa en los tres primeros 
puestos respectivamente. Ade
más se otorgarán uno de 50.000 
pesetas para el mejor conjunto 
del mismo autor, y otro de 
10.000 pesetas a la mejor foto
grafía de autor cuellarano. To
dos se acompañarán de una 
placa.

Fiesta en honor del Santo Cristo 
de la Peña

(J. A. CORRESPONSAL).

Un año más nos encontramos 
ante la fiesta del Santo Cristo 
de la Peña. La cita está ahi, la 
imagen no necesita para los hi
jos de la villa presentación, to
dos los que en ella han nacido o 
vivido, son participes del hondo 
sentimiento que el Cristo de la 
Peña ha plasmado en lo más 
profundo de su ser. Es algo 
inexplicable, una herencia o le
gado que ningún descendiente 
de este pueblo es capaz de olvi
dar. Ni el paso del tiempo con 
sus tendencias, crisis y modas, 
ni los muchos kilómetros que 
distancian y alejan han permiti
do borrar esa sensación que si
gue viva y que no necesita esti
mulo para seguir aflorando en 
las nuevas generaciones. La mi
rada penetrante del Cristo ha 
calado tan hondo, que es como 
un imán que impulsa muy seña
ladamente en estos días a acu
dir para ofrecerle y demostrarle 
su afecto y cariño.

Desde eldía17,quela ima
gen fue trasladada desde su er
mita hasta la iglesia para decirle 
allí la novena, a diario acuden la 
mayoría de los vecinos a visitar
le y honrarle con su presencia. 
En su honor también se prepa
ran con esmero festejos popula
res que gustosos los vecinos 
sufragan, porque este motivo 
siempre es especial.

Hoy, día 25, viernes y festivi
dad del Santo Cristo, a las 12 
de la mañana, se celebra misa 
solemne a la que sigue la pro
cesión del Cristo por las ca
lles de la villa al son de la dul
zaina y el tamboril. A las 5 de la 
tarde será el desencajonamien
to de reses. Para las 10 de la 
noche alegres pasacalles y a las 
doce y media de esa misma 
noche, grandes encierros noc
turnos a los que seguirán bailes 
hasta altas horas.

Mañana, a las 4,30 de la tar
de, habrá encierros. Sobre las

El MERCADO DF GANADOS

REAJUSTE EN VACUNO
Porcino: Una vez que se han alcanzado los precios próximos 

a los de la intervención del FORPPA, los ganaderos se piensan 
dos veces el pedir una subida de precios. Estabilidad en los mata
deros que accedieron, sin demasiados problemas, a la repetición 
de precios. Subida de una peseta de cerdas desvieje.

Vacuno: A pesar de la debilidad que presentaba el mercado la 
semana pasada, ésta se ha mostrado con más firmeza y ha permi
tido una subida de 10 pesetas en añojos y reajuste en terneras de 
leche. Precios sostenidos en vacas.

En cuanto a ovino, subida de los precios de todas las catego
rías.

Los precios fueron los siguientes:

Porcino: Selecto 182; normal, 178; graso de 100 a 115 kg., 
178; de más de 115 kg., 177; cerdas desvieje, 129-139; lechones 
selectos, 315; normales, 305.

Vacuno: Añojos extra, 470; de primera, 450; de segunda, 425. 
Vacas extra, 320; de primera, 235; de segunda, 190. Terneras le
che de hasta 130 kg., 660; de más de 130 kg., 650. Terneras pien
so de vida de cruce charolés, 330; de cruce pardo, 320 y del pais, 
280.

Ovino: Lechal, 630; recental, 530; pascual, 340; grandes, 26o 
y ovejas, 75.

La cebada en destino a 23,10 pesetas kilo.

PRIMER ANIVERSARIO
LA SEÑORA

DOÑA AGUEDA GARCIA 
ARRIBAS

(Viuda de Pedro Gil)
Que falleció en Segovia 

el día 26 de octubre de 1984
Habiendo recibido los Santos Sacramentos 

y la bendición de Su Santidad

D. E. P.
El funeral que se oficie mañana día 26, a las 

10, en la parroquia de El Salvador, será aplicado 
por el eterno descanso del alma de la finada.

Su sobrina, Angeles Coca Gar
cía; hermanas, Gabina (viuda de 
Coca) y Paula (viuda de Casado), 
y demás familia,

Agradecerán la asistencia 
a tan piadoso acto.

cinco, suelta de vaquillas y be
cerros para todos los aficiona
dos y aficionadas. Terminando 
el día con gran velada.

El domingo, día 27, a las 12, 
será la misa, procediéndose se
guidamente a trasladar en pro
cesión al Cristo, en medio de 
las tradicionales jotas, hasta su 
hermita donde se hará la subas
ta de andas y ofrendas. A las 5 
de la tarde, Gran Becerrada en 
la que actuará como director de 
lidia Fermín García y en la que 
no faltarán como otros años, 
los alumnos de la Escuela de 
Tauromaquia, demostrando sus 
dotes y buenas perspectivas. 
Concuna gran verbena popular 
hasta altas horas se cerrará la 
fiesta que se verá clausurada 
definitivamente el dia 2 con cal
dereta en la plaza.

La fiesta, por ser princlpal- 
imente popular, ya que el vecin
dario es quien laorganiza, se pre
sume que será agradable y 
divertida, en la que ya están 
ocupando sus puestos numero
sos feriantes con casetas y jue
gos esperando que un año más 
vecinos y visitantes no falten a 
la cita a la que el Cristo de la 
Peña les tiene convocados.

Contrataciones 
para varias obras 
en iglesias 
segovianas

El Boletín Oficial de Castilla y 
León número 83 publica varios 
anuncios de la Consejería de 
Educación y Cultura por el que 
se establecen contrataciones 
directas para obras en la iglesia 
de Santa María en Melque de 
Cercos; en la Martinica en Ay- 
llón; en la ermita de San Mar
cos, en Narros de Cuéllar; en la 
iglesia parroquial de Campo de 
Cuéllar y en la iglesia parroquial 
de la Trinidad en Segovia.

RENOVACION DE CARGOS 
DEL CENTRO CULTURAL

(FLORENTINO DESCALZO, 
CORRESPONSAL).

Como viene sucediendo cada 
año, se convoca una asamblea 
general de socios del Centro 
Cultural «San Dionisio», en la 
que se abordan los temas de re
novación de tres de los cargos 
que han permanecido ya cuatro 
años, y lectura de cuentas de 
los últimos doce meses. En la 
que tuvo lugar la semana pasa
da, se dieron los cargos de pre
sidente, secretario y vocal; el 
primero de ellos ocupado por 
César Lobo «Chencho»; Rafael 
San Frutos, el segundo, y por 
Justa Arenal, el último, susti
tuidos por Julio Lobo San Fru
tos, Marcos San Bruno, y María 
Jesús Garrido, respectivamen
te; junto a los ya existentes: 
Fernando Torquemada, vicepre
sidente; Inés San brutos, teso
rero, y Fuencisla Arenal, como 
vocal.

A la sesión citada anterior
mente, que se celebró en el 
salón del mismo centro, la gen
te que asistió no fue muy nu
merosa, cosa que viene siendo 
habitual en los últimos años.

FUENTEPELAYO

Curso de socorrismo
(JESUS OLMOS, CORRES

PONSAL)

Organizado por el C.E.A.R. lo
cal, se está celebrando en esta 
población un curso de Socorrismo 
o de Primeros Auxilios.

Corre a cargo de la Cruz Roja de 
Segovia, dirigido por el doctor 
Garcillán González afecto a la mis
ma, ya que es director de la Es
cuela de Socorrismo de dicha or
ganización en nuestra capital, y 
contando con la colaboración asi
mismo del médico titular de esta 
villa, Francisco-Javier Soria Ma- 
gallón.

El número de los inscritos y par
ticipantes es de 30, en especial jó

Sobre la labor realizada por el 
centro cultural en estos cuatro 
últimos años, hay que decir que 
hemos tenido alguna que otra 
representación teatral pero co
mo contrapartida la suspensión 
de la publicación del boletín, 
que es una de las cosas que 
más satisface a los socios, por 
lo que su ausencia ha sido ob
jeto de querellas contra el presi
dente; como punto intermedio, 
numerosas actividades deporti
vas; y como cosas nuevas, la 
semana cinematográfica, que 
comenzó el año pasado. El res
to de los actos ordinarios (cine, 
semanas culturales, liga futbo
lística, fiesta fin de año, fiesta 
de la tercera edad, etc.) ha se
guido su ritmo habitual. A pro
pósito de ésto, cabe señalar que 
en el próximo mes, este centro 
prepara, como en años atrás, la 
semana cultural, que esta vez 
corresponde a la edición núme
ro dieciocho.

Sólo nos queda esperar que la 
situación económica no empeo
re, que varias veces ha estado 
en números rojos, y que su la
bor cultural adquiera nuevas di
mensiones.

venes, aunque también hay hom
bres y mujeres casados, y el lugar 
donde se desarrolla es el salón de 
recreo del Centro Social, comen
zando diariamente a las 8,30 de la 
noche y terminando a las diez.

Su duraciuón abarcará 15 dias, - 
no seguidos, pues habrá algunos 
de puente, con una explicación 
inicial a cargo de una señorita de la 
Cruz Roja acerca de los orígenes y 
fines de la misma, con proyección 
de una serie de diapositivas. El 
doctor Garcillan, en síntesis, refle
jó los principales puntos en los 
que consiste el curso, al final del 
cual habrá los correspondientes 
exámenes para los asistentes, uno 
escrito y otro práctico.

M.C.D. 2022
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Todos los ganaderos recibirán 
la publicación «Medidas para 

la erradicación de la Peste 
Porcina Africana»

«Medidas para la erradicación 
de la Peste Porcina Africana», 
es el titulo de la publicación 
realizada por la Delegación Te
rritorial de Agricultura, Ganade
ría y Montes de la Junta de 
Castilla y LeónV la Dirección 
Provincial del MAPA, dentro del 
programa conjunto en tomo a la 
lucha contra la citada epizootia.

Durante los próximos dias, 
esta publicación, de la que es 
autora la veterinaria Emilia Ple- 
drabuena, será distribuida a to
dos los propietarios de ganado 
porcino, a las Organizaciones 
Profesionales Agrarias, y a las 
personas directamente relacio
nadas con el sector, con el ob
jetivo de dar conocimiento del 
programa que se sigue y bus
cando la colaboración de todos 
los agentes activos de cara a 
conseguir la extinción de la en
fermedad porcina.

El folleto que consta de 19 
páginas escritas en un lenguaje 
asequible, tras una breve intro
ducción que recoge la impor
tancia económica del sector 
porcino en la provincia de Sego- 
via, y las características genéti
cas de la enfermedad, pasa a 
ocuparse de los puntos capita
les que presiden la lucha contra 
la Peste Porcina Africana, sien
do básicamente los siguientes:

1. La creación de una ade
cuada infraestructura sanitaria

Durante el mes de noviembre

28 cursos subvencionados 
de formación comercial 

en la Comunidad
Durante el mes de noviembre 

se celebrarán en Castilla y León 
un total de 28 cursos subvencio
nados de formación comercial 
Que deben incluirse dentro del 
Programa de la Consejería de 
Transportes, Turismo y Comer
cio encaminado a modernizar 
'as estructuras de este sector en 
la Comunidad.

De ellos 7 tendrán lugar en 
V.alladolid, 4 en Salamanca y 
Zamora, y 3 en Burgos, León y 
Soria. Los restantes se celebra
rán en Béjar, Segovia, Ponferra- 
da y Villamoronta. Su contenido 
abarca materias como coopera
tivismo, contabilidad analítica, 
informática aplicada, obligaclo- 
nes fiscales del Pyme, nuevas 
técnicas de venta, IVA y serán 
organizados por los sindicatos 
UGT, CC.OO., Unión de Deta

en las explotaciones porcinas 
que permitan disminuir el ries
go de difusión de la enferme
dad. =■

2. La calificación de zonas, 
municipios y explotaciones, re
cogiendo los requisitos necesa
rios para la concesión de los 

■ títulos de ADS, Granja de pro
tección Sanitaria Especial y 
Granja de Sanidad Comproba
da, así como las de Grupo Ini
cial de Saneamiento y cebadero 
con garantía sanitaria.

3. Recoge aspectos como las 
medidas de prevención y con
trol tendentes a evitar que se 
produzca la enfermedad. Entre 
ellas está la obligación que tie
nen todos los propietarios de 
ganado porcino de inscribirse 
en el registro oficial o en la rela
ción municipal, según el núme
ro de animales, y en segundo 
lugar el control serológico de 
todos los reproductores porci
nos para detectar y eliminar ani
males portadores.

Asimismo recoge los actua
les haremos de Indemnización 
por sacrificio obligatorio, que 
serán modificados periódica
mente, en función de las cotiza
ciones reales del porcino en el 
mercado, para asi facilitar la 
declaración de focos de peste.

Finalmente se recogen todas 
las normas legales en vigor rela
cionadas con el tema.

llistas de Alimentación, Asam
blea Regional de Cámaras de 
Comercio, Asociación Vallisole
tana de Comercio, Unión de 
Campesinos de Castilla y León 
y Federación leonesa de empre
sarios.

El programa en el que están 
incluidos estos cursos se inició 
en la primera mitad del año y ha 
permitido la realización de, 
aproximadamente, 150 desde 
mayo a finales de octubre. La 
contribución económica de la 
Consejería de Transportes, Tu
rismo y Comercio se basa en 
una subvención a fondo perdido 
que puede alcanzar una cuantía 
máxima del 70% del presupues
to final estimado de cada curso, 
actividad docente, jornadas o 
mesas redondas.

Convenio para 
realizar cursos de 
control y gestión 
de la calidad

La Junta de Castilla y León, a 
través de la Consejería de In
dustria, Energía y Trabajo, ha. 
firmado un convenio de colabo
ración con el Centro para el 
Desarrollo de la Calidad de la 
Comunidad Autónoma para rea
lizar cursos de control y ges
tión de la calidad en las locali
dades de Burgos, Palencia, Sa
lamanca y Valladolid.

El convenio se incluye en el 
Programa de Actividades For- 
matlvas para la Mejora de la 
Gestión Empresarial, que prevé 
subvenciones de hasta el 70% 
de su coste para aquellas enti
dades o Instituciones no inte
gradas en la Administración pú
blica que realicen actividades 
formatlvas relacionadas directa
mente con la mejora de las in
dustrias.

El Centro para el Desarrollo 
de la Calidad en Castilla y León 
es una de estas Instituciones. 
Se trata de una entidad de re
ciente creación que ha sido pro
movida por diversas empresas y 
profesionales de la Comunidad. 
Su objetivo específico consiste 
en difundir e implantar los sis
temas más avanzados en ges
tión de la calidad en empresas y 
servicios de Castilla y León me
diante la realización de diversas 
actividades de formación y pro
moción.

VALLADOLID

El Ayuntamiento 
organiza el Primer 
Encuentro 
Municipal sobre 
Educación Especial

El Ayuntamiento de Vallado- 
lid ha organizado el I Encuentro 
Municipal sobre Educación Es
pecial, que se celebrará entre 
los días 9 y 10 del próximo mes 
de noviembre.

El encuentro, que ha sido una 
iniciativa de la Fundación Muni
cipal de Educación, versará so
bre cuestiones relacionadas con 
la integración educativa, la fi
nanciación de la educación es
pecial en Valladolid, los equi
pos multidisciplinarios y la ca
lidad de atención en los centros 
vallisoletanos.

Las jornadas, que han sido 
divididas en grupos de trabajos 
sobre especialidades concretas, 
tienen como objetivo el análisis 
y el estudio de las perspectivas 
de la educación en la capital 
vallisoletana.

El psicólogo Sixto Olivares, 
director del centro municipal de 
niños autistas «El Corro», indi
có que en Valladolid existen 
unos 2.000 niños que necesitan 
de una educación especial, que 
es impartida por unos 350 pro- 
.fesores.

Convocatoria de subvenciones 
a los Centros de Iniciativas 

Turísticas
La convocatoria de subven

ciones ^ue otorgará la Junta de 
Castilla y León a los Centros de 
Iniciativas Turísticas (CIT) de la 
Comunidad, aparece publicada 
en el Boletín Oficial número 84. 
Se trata,de una linea de ayudas, 
con cargos a los fondos de la. 
Consejería de TransporteSj Tu
rismo y Comercio, que este año 
asciende a 9 millones de pese:. 
tas.

EDICTO
DON JOSE MARIA GOMEZ - PANTOJA GOMEZ, 

Magistrado - Juez de Primera Instancia del nú
mero 1 de Segovia y su Partido.

HACE SABER: Que en dicho Juzgado se sigue pro
cedimiento judicial sumario al amparo del artículo 131 
de la Ley Hipotecaria n.° 253/83, instado por la Pro
curadora D.a Carmen de Ascensión Díaz, en nombre 
de la Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Segovia, 
que goza del beneficio de justicia gratuita, en reclama
ción de préstamo hipotecario, en el cual se ha acordado 
sacar a la venta en pública subasta, por primera vez, 
la finca hipotecada que se describe a continuación:

— Vivienda n.° 20, tercero derecha, letra D, si
tuada en la tercera planta del inmueble por la Avenida 
de Fernández Ladreda, que hace segunda planta por la 
calle de Gobuemador Fernández Jiménez, de Segovia, 
que es la finca n.° 20 de la parcelación horizontal. 
Consta de vestíbulo, pasillo, estar-comedor con galería, 
tres dormitorios, cuarto de baño, cocina y aseo, con 
una superficie útil de setenta y seis metros cuarenta y 
seis decímetros cuadrados, y linda: por el frente, donde 
tiene la entrada, con pasillo o descansillo de la escale
ra; derecha entrando, pasillo o descanso de la escalera 
y vivienda n.° 21; izquierda, vivienda n.° 24, patio de 
luces del edificio con cinco huecos, y fondo, dicho patio 
de luces con un hueco, vivienda n.° 21 y lateral del ci
ne Victoria. Representa una cuota en dicho valor, ele
mentos comunes y gastos, de un entero cuarenta cen
tésimas de otro. . ■

Inscrita en el Registro de la Propiedad de Sego
via, al tomo 2488, libro 154, folio 182, finca número 
8.873.

Tipo para subasta: DOS MILLONES QUINIENTAS 
MIL PESETAS (2.500.000,00).
Fecha y condiciones de la subasta:

Tendrá lugar la misma en la Sala de Audiencia 
de este Juzgado, sito en la calle de San Agustín, núme
ro 28 —Palacio de Justicia—, el día SEIS DE DICIEM
BRE PROXIMO y hora de las DIEZ de su mañama.

El tipo será el señalado anteriormente a efectos 
de subasta. No se admitirán posturas que no cubran 
el mismo, pudiéndose hacer en calidad de ceder el re
mate a un tercero. Los licitadores deberán consignar 
previamente en la mesa del Juzgado o establecimiento 
público destinado al efecto, acreditándolo en este caso, 
una cantidad en metálico igual al diez por ciento del 
tipo de subasta, sin cuyo requisito no podrán, tomar 
parte en ella.

Los autos y la certificación del Registro de la Pro
piedad a que se refiere la regla 4.a del artículo 131 
de la Ley Hipotecaria, están de manifiesto en Secreta
ría. Se entenderá que todo licitador acepta como bas
tante la titulación y que las cargas o gravámenes ante
riores y los preferentes, si los hubiere, al crédito de la 
actora, continuarán subsistentes, entendiéndose que el 
rematante los acepta y queda subrogado en la respon
sabilidad de los mismos, sin destinarse a su extinción el 
precio del remate.
. Dado en Segovia, a cinco de octubre de mil nove

cientos ochenta y cinco.

La orden reguladora de estas 
subvenciones establece que se
rán concedidas para atender los 
gastos" corrientes indispensa
bles realizados por los CIT en el 
desarrollo de sus actividades y 
para todas aquellas actuaciones 
de promoción turística, tanto si 
han sido realizadas este año co
mo si fueron proyectadas y no 
se han llevado a cabo.

IMCLUYE MIAS

Precio total: 2.703.936 ptas. (no incluye seguro ni matriculación).

Los Rover incluyen: Faros halógenos delanteros para la niebla Retrovisores cromados 
controlados eléctricamente desde el interior. Dirección servoasishda, Nivelador automático 
de suspensión Volante ajustable en inclinación y alcance Soporte lumbar ajustable en 
asientos delanteros. Cuentarrevoluciones. Elevalunas eléctrico en todas las ventanillas 
Sistemas de ventilación antivaho en las ventanillas laterales. Parabrisas laminado 
y cristales tintados. Antena y pre-equipo de radio Cierre fiBMQ
electrónico de las puertas y maletero Dos amplias V t 7 ROVER 
guanteras Limpialavalunetas trasero. Inserciones de wm 
nogal en las puertas _______________ _______________

J SANZ. C/. Los Coches. 3 leí 43 26 03 SEGOVIA
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El Estado 
no presta ayuda 
económica a más 
de millón y medio 
de parados

Madrid.— De los 2,6 mi
llones de parados registrados 
en las oficinas de empleo, só
lo unos 900.000 cobran segu
ro de desempleo. El resto, 
más de un millón y medio, no 
recibe ayuda económica al
guna del Estado, y de ellos 
1.280.000 no tienen derecho 
siquiera a ser atendidos por 
le médico, según los datos 
del propio ministerio de Tra
bajo.

De mayo a julio de 1985 
— últimas cifras conocidas—, 
la tasa de cobertura bruta ha 
venido descendiendo paula
tinamente. En 1976, esta ta
sa era del 62% . Actualmente 
se encuentra en el 32% , lo 
que viene a suponer que dos 
de cada tres parados, si no se 
incluyen los trabajadores 
eventuales agrarios, carecen 
de ayudas del Estado para 
sobrevivir.

Los datos de Trabajo refle-' 
jan que el pasado mes de ju
lio algo más de 500.000 per
sonas recibían seguro de 
desempleo en la modalidad 
de prestación básica, es de
cir, el seguro que se percibe 
según lo cotizado. Otros 
320.000 cobraban 28.000 pe
setas de ayuda complemen
taria, y 235.000 tenían solo, 
asistencia médica. A estas ci
fras hay que sumar unas 
200.000 personas que cobra
ban subsidio agrario, tam
bién de 28.000 pesetas, y 
que, aunque están desem
pleadas, no se incluyen en las 
estadísticas de paro general.

Un «progresista» 
al frente de la 
Policía de Granada

Madrid.— El Jefe Superior de 
Policía de Granada, comisario 
Juan José Lesmes Libran, ha si
do cesado en su puesto, confir
maron a Efe fuentes de la Direc
ción General de la Policía.

Durante su estancia en Gra
nada, y especialmente en el ve
rano de 1984, se denunció en los 
medios de comunicación y por 
parte de algunos sindicatos poli
ciales la impunidad con que ac
tuaban ciertos grupos ultradere- 
chistas.

En sustitución de Juan José 
Lesmes se ha nombrado al co
misario jefe de Pontevedra, Ju
lio Emilio Martínez Díaz, perso
na considerada en medios sindi
cales de ideas progresistas, que 
tomará posesión del cargo el 
próximo lunes.- Efe.

ILMO. AYUNTAMIENTO 
DE CUELLAR

(SEGOVIA)

ANUNCIO
Aprobado inicialmente el expediente de modifica

ción de las Normas Subsidiarias 4e Planeamiento, co
rrespondiente a la ampliación de suelo urbano en la 
Entidad Local Menor de Campo de Cuéllar, se expone 
el mencionado expediente al público en la Secretaría 
General del Ayuntamiento, por plazo de un mes, du
rante el cual podrá ser examinado por cuantas per
sonas se consideren afectadas y formular las alegaciones 
y observaciones que estimen pertinentes.

Cuéllar, 19 de octubre de 1985. -
EL ALCALDE.

Firmado: Felipe Suárez

San Sebastián.-Diversos grupos de personas se enfrentaron ayer a 
la Policía en la parte vieja de San Sebastián, después de que un gran nú
mero de agentes impidiera una mamtestacion convocada por las gestoras 
pro amnistía en protesta por las detenciones de nueve personas presunta
mente relacionadas con el «comando Oker» de ETA Militar. La Audiencia 
Nacional decidió ayer prorrogar hasta el lunes la incomunicación de estos 
nueve detenidos, según informó a su abogado, Iñigo Iruin. Los manifes
tantes arrojaron piedras y otros objetos a los agentes, quemaron basuras 
y cruzaron vehículos en algunas de las principales vías para cortar el trá-, 
fÍCO.—IFoto EFE).

OTROS SIETE «REINSERTADOS»
Madrid.-Siete exmiembros de ETA -cuatro de la rama militar y tres 

de la político-militar— han regresado en los últimos dias a España para 
acogerse a las vías de reinserción establecidas por el Ministerio del Interior 
y el Gobierno vasco, según han confirmado fuentes del Ejecutivo de Eus- 
kadi, que no han querido facilitar la identidad de los «exetarras». El Minis
terio del Interior y el Gobierno vasco han llegado a un acuerdo para no 
revelar datos de las operaciones de reinserción con el fin de que esta 
discreción ofrezca la seguridao que reclaman algunos refugiados vascos 
que tienen intención de acogerse a esta vía.

Para la reducción de tropas USA en España

Hoy finaliza la primera ronda 
de las conversaciones 
hispano - norteamericanas

Madrid.— Seis expertos de 
las delegaciones española y nor
teamericana prepararon ayer la 
última sesión de la primera ron
da de conversaciones que man
tienen ambos países para redu
cir la presencia de efectivos mi
litares estadounidenses en Es
paña.

La reunión de ayer, que tuvo 
carácter informal, se celebró en 
el Ministerio de Asuntos Exte
riores, y en ella los expertos mi
litares y diplomáticos de ambos 
países prosiguieron el análisis 
de la aportación de España y 
USA a la defensa de Occidente, 
en el marco de las conversacio
nes que el miércoles iniciaron en 
Madrid los veintidós delegados 
hispano-norteamericanos.

El INSALUD no tiene dinero
Sanidad tendrá que pedir 
un crédito de 70.000 millones

Madrid.- La Seguridad Social presentará en el plazo de unas dos se
manas ante el Parlamento la solicitud de un crédito extraordinario, cuya 
cuantía aún no está determinada, pero según ha podido saber «Diario 
16» de fuentes solventes estará entre cincuenta mil y setenta mil millones 
de pesetas.

Este crédito extraordinario servirá fundamentalmente para aflojar 
gastoszdel Insalud correspondientes a ejercicios pasados en su mayor 
paité; cuestión que posibilita una de las disposiciones adicionales de la 
actual ley de Presupuestos.

Estos gastos no aflorados del Insalud se refieren a los capítulos II (com
pra de bienes y servicios) y el IV referente a los conciertos y gastos de far
macia.

INCIDENTES EN SAN SEBASTIAN POR LA DETENCION 
DE UN COMANDO DE E.T.A.

El grupo español que partici
pó en la sesión de trabajo de 
ayer estuvo integrado por Julio 
Albi, subdirector general de 
América del Norte, el secretario 
permanente del consejo hispa- 
no-norteamericano, Gaspar Díaz 
Blanco, y el teniente coronel 
Juan Martínez Esparza, de la 
Subdirección General de Asun
tos Internacionales del Ministe
rio de Defensa.

Por parte de Estados Unidos 
asistieron Jhon H. King, conse
jero para asuntos políticos mili
tares de la Embajada en Ma
drid; Doland J. Planty, de la 
oficina de Asuntos de Europa 
Occidental del departamento de 
Estado, y el capitán Richard 
Cloward, de la oficina sobre te

mas de política internacional de 
seguridad.

Ambas partes rehusaron ha
cer ningún comentario sobre el 
desarrollo de las conversaciones 
mantenidas hasta ahora y se li
mitaron a señalar que «se sigue 
el análisis».

Las fuentes consultadas ha
blaron de un «pacto de silencio» 
acordado por las dos delegacio
nes y que nadie está dispuesto a 
romper. x

Esta primera ronda de con
versaciones concluirá hoy, vier
nes, y se espera que al término 
se dé alguna información oficial, 
aunque este punto tampoco ha 
sido confirmado por ninguna de 
las partes.

EL TEMA VA PARA LARGO
Hoy se anunciará la fecha y 

lugar de la próxima ronda de 
conversaciones hispano-nor- 
teamericanas, que se prevén 
largas y sin resultados a corto 
plazo, al menos hasta que no se 
conozca el resultado de referén
dum sobre la OTAN.

ALMUERZO OFRECIDO 
POR ENDERS

Al finalizar esta primera ron
da de contactos el embajador 
Thomas Enders, presidente de 
la delegación norteamericana, 
ofrecerá un almuerzo a los vein
ticinco miembros de las delega
ciones.

Madrid

Denegado el 
permiso para un 
homenaje a 
Franco y José 
Antonio en la 
Plaza de Oriente

Madrid — Ha sido dene
gado el permiso para la cele
bración del tradicional ho
menaje al Generalísimo 
Franco y a José Antonio Pri
mo de Rivera en la Plaza de 
Oriente.

En su lugar, la Delegación 
del Gobierno en la Comuni
dad de Madrid ha comunica
do a la Confederación Nacio
nal de Excombatientes que 
autoriza la celebración de 
una manifestación en el pa
seo de la Castellana, de Ma
drid, el día 24 de noviembre 
próximo, entre las plazas de 
Colón y la de San Juan de la 
Cruz, como se viene haciendo 
desde hace tres años.

El fiscal pide 
80 años de prisión 
para los que asesi
naron a Bultó

Madrid.— El fiscal de la Au
diencia Nacional solicitó ayer 
que se impusieran 40 años de 
prisión a los independentistas 
catalanes Montserrat Tarrago y 
Caries Sastre por un delito de 
asesinato y otro de depósito de 
armas de guerra, supuestamen
te cometidos en 1977, en Barce
lona, al colaborar con un co
mando que dio muerte al presi
dente de la compañía Cros, Jo- 
sep María Bultó. Los defensores 
reclamaron la libre absolución o 
la aplicación de la amnistía de 
1977, que les fue retirada por el 
Supremo en 1978, a requeri
miento del Ministerio del Inte
rior. ,

Cuevas viajará 
el lunes 
a Marruecos

Madrid.— El presidente de la 
CEDE, José María Cuevas, en
cabezará la delegación de la 
CEOE que el próximo día 28 de 
este mes viajará a Marruecos 
para entrevistarse con el minis
tro marroquí de Equipamiento, 
Mohamed Kabbaj, y con máxi
mos representantes del mundo 
de la economía, del comercio y 
de la industria, tanto a nivel gu
bernamental como del sector 
privado.

Durante la visita de la delega
ción de la CEOE el presidente 
de la confederación empresana 
intervendrá ante el Comité Na
cional marroquí de la Cámara de 
Comercio. Asimismo, se cele
brarán reuniones con el presi
dente de la Confederación Ge- 
■neral Económica marroquí y con 
Abderramán Tazi, presidente 
del Comité Nacional marroquí 
de la Cámara de Comercio In
ternacional. Por último la dele
gación de la CEOE mantendrá 
con el secretario general del 
Ministerio de Comercio e Indus
tria, Abdelhamid Bennani Srni- 
res y con el ministro delegado 
del primer ministro encargado 
de las relaciones con la CEE, 
Azzedine Guessous.

M.C.D. 2022
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Suben
los precios 
de los coches

Madrid.— Los precios de 
los automóviles de turismo 
subirán en los próximos dias 
entre un cuatro y un cinco por 
ciento, supo Efe en fuentes 
de las compañías fabricantes.

El líder del mercado espa
ñol de automóviles, Renault, 
ha sido, como en otras oca
siones, el primer fabricante 
en subir los precios de sus 
productos, que se incremen
tarán a partir de hoy en un 
cuatro por ciento.

Porcentaje similar de subi
da aplicarán próximamente 
Peugeot-Talbot y Ford, aun
que esta última compañía 
aún no ha puesto fecha para 
los nuevos precios.

El primero de noviembre 
incrementarán los precios de 
sus productos Citroen y Seat 
entre un cuatro y un cinco por 
ciento, según modelos.

La subida de los productos 
Seat afectará también a las 
marcas Volkswagen y Audi 
que comercializa la firma es
pañola.

General Motors también 
subirá los precios de los au
tomóviles «Opel» entre un 
cuatro y un cinco por ciento. 
Aunque aún se ha fijado la 
fecha de la subida, fuentes 
de esta compañía la conside
ran inminente.

La última subida de pre
cios de íos automóviles de tu
rismo se produjo poco antes 
del pasado verano en un por
centaje similar a la actual.

Felipe González considera 
positivo el referéndum 
de Marruecos sobre el Sahara

Madrid.— El presidente del 
Gobierno, Felipe González, dijo 
ayer en el Congreso que es « po
sitivo que Marruecos haya 
anunciado un referéndum para 
el Sahara».

El jefe del Gobierno mantuvo 
en el Congreso un almuerzo con 
diputados y senadores social is
las de las Comunidades Autó
nomas de Euskadi, Navarra, 
^'oja y Aragón.

Este almuerzo se enmarca 
dentro de los que habitualmente 
celebra con los parlamentarios 
socialistas en la sede de la Cá
mara Baja para abordar cuestio
nes de la política española.

Al término de esta reunión, 
Felipe González conversó con un 
grupo de periodistas y se refirió 
a cuestiones como la política en 
el Sahara y el terrorismo.

En relación al anuncio formu
lado por Marruecos en Naciones 
Unidas de que convocará un re- 
,9réndum para decidir el futuro 
del Sahara, González opinó que 
"es un paso positivo este anun- 
C|odel primer ministro marroquí 
ante la Asamblea de la ONU».

González no entró a valorar si 
61 referendum responderá a las 
ax¡gencias del Frente Polisario, 
as Naciones Unidas y la OUA, 
Der° afirmó que «sustancial
mente» es lo que se pedia.

para el presidente del Gobier- 
d0 es normal que una de las par

- s se apresure a responder que

LOTERIA pr imit iva
Combinación ganadora: 18-5-16-29-44-43

Número complementario: 2

LA NUEVA LEY DE CAMARAS 
AGRARIAS AFECTARA 
A 800.000 AGRICULTORES

Toledo.— La futura Ley sobre 
el Régimen Jurídico de las Cá
maras Agrarias afectará a los 
800.000 agricultores y a las 6 00 
organizaciones agrarias que hay 
en España, afirmó el director 
del Instituto de Relaciones 
Agrarias, Jesús López Sánchez- 
Cantalejo.

Jesús López visitó hoy Toledo 
y Ciudad Real para explicar el 
alcance de este proyecto de ley, 
el cual, dijo, será aprobado den
tro de cinco o seis meses.

Los 5.222 funcionarios que 
trabajan actualmente en las cá
maras agrarias seguirán traba
jando en servicios similares, 
aseguró López Sánchez.

El director del Instituto de Re
laciones Agrarias insistió en el 
carácter consultivo que tendrán 
las Cámaras cuando se aplique 
la nueva Ley.- Efe.

RECHAZADAS
LAS ENMIENDAS A LA LEY

DE COOPERA TI VAS

Madrid.— El pleno del Con
greso rechazó ayer dos enmien
das de devolución del Grupo Po
pular y Vasco a la Ley General 
de Cooperativas.

A partir de hoy y tras el deba
te de totalidad, esta ley seguirá 
su habitual tramitación parla
mentaria, discutiéndose en po
nencia, comisión y nuevamente 
en el pleno.

El proyecto de ley, que fue 
defendido el pasado martes por 
el ministro de Trabajo, Joaquín 
Almunia, ha contado con el re

el referéndum «no sirve», como 
ha hecho el Frente Polisario, 
como «primera medida de pre
caución».

En cuanto a la posibilidad de 
que España intervenga para ga
rantizar la limpieza del referén
dum, González dijo que «no hay 
ninguna regla internacional que 
lo obligue».

«Otra cosa —dijo— es como 
se desarrollan los acontecimien
tos para que el referéndum se 
de con garantías, pero eso es un 
futurible sobre el que no debe
mos hacer especulaciones».

Según Alfonso Guerra

La pregunta en el referéndum 
OTAN será clara y concisa
Las Palmas — El vicepresi

dente del Gobierno, Alfonso 
Guerra, dijo ayer en Las Palmas 
que la pregunta del referéndum 
que sobre al OTAN iba a llevar a 
cabo el Gobierno no iba a tener 
como base el famoso decálogo y 
que seria una pregunta clara y 
concisa, «desde este momento 
puedo asegurar que no será el 
decálogo el eje de la misma». 
Sobre los resultados de este re
feréndum y su pronóstico, Gue
rra dijo que era muy difícil sa
berlo porque los últimos son

chazo del principal grupo de la 
oposición y el Partido Naciona
lista Vasco.

La ley, que consta de 163 artí
culos y varias disposiciones adi
cionales y transitorias, sustituye 
a la anterior legislación de 1974 
y 1978 por la que se regulaba la 
creación y desarrollo de este ti
po de empresas.

Para los vascos el proyecto de 
ley no respeta las competencias 
de las Comunidades Autónomas 
y se «excede en su carácter re- 
glamentarista e intervencionis
ta».

«Caso Almería»

Separados 
del servicio 
los guardias civiles 
implicados

Madrid.— El ministro de De
fensa, Narcis Serra, ha decidido 
aplicar el efecto de separación 
del servicio, previsto en el Códi
go de Justicia Militar, al tenien
te coronel de la Guardia Civil 
Carlos Castillo Quero y al te
niente del mismo cuerpo Ma
nuel Gómez Torres. También 
acordó la rescisión del compro
miso del guardia civil Manuel 
Fernández Llamas. Los tres fue
ron condenados por su partici
pación en el llamado caso Alme
ría, nombre por el que se conoce 
el triple homicidio perpetrado 
en mayo de 1981 contra tres jó
venes que eran trasladados a 
Madrid por la Guardia Civil.

Una nota difundida anoche
por el Ministerio de Defensa in
dica que el Consejo Supremo de 
Justicia Militar se reunió ayer y 
dictaminó, al igual que la aseso
ría del departamento, la proce
dencia de los acuerdos antes re
señados. Los guardias conserva
rán los derechos pasivos.

LA UMD
Madrid.— El Defensor del 

Pueblo, Joaquín Ruiz-Giménez, 
recordó ayer en el Congreso que 
el «problema pendiente» de los 
nueve militares pertenecientes a 
la Unión Militar Democrática 
(UMD) amnistiados en 1975, pe
ro no rehabilitados para su in
corporación al Ejército, esta aún 
sin resolver, por lo que su insti
tución se ha dirigido al Ministe
rio de Defensa para recabar in
formación al respecto.

deos dan resultados muy pare
cidos tanto hacia una postura 
como a otra, «Yo espero que 
prevalezca la opinión del Go
bierno, ya que ésta establece di
ferencias entre lo que se signifi
ca entrar en el comité político y 
no en el dispositivo militar». En 
este mismo sentido matizó que 
la entrada en la Comunidad Eco
nómica Europea no suponía que 
por parte de España existiese 
una contrapartida para que ésta 
se viese obligada a entrar en la 
Organización del Tratado del 
Atlántico Norte.

A la pregunta de cuál era su 
posición sobre el Sahara y la de
cisión marroquí de celebrar un 
referéndum, el vicepresidente 
explicó que éste debe celebrarse 
con toda serie de garantías tanto 
de la ONU como de la OUA.

~| SUCESOS -
ESPAÑA

MUJER MUERTA POR EL DISPARO DE UN ATRACADOR
Madrid.- Una mujer que trabajaba como secretaria en unas 

oficinas de la calle La Palma, 69, en el centro de Madrid, fue ase
sinada a primera hora de la tarde de ayer por un atracador que 
asaltó el despacho y huyó tras cometer el crimen, sin que se sepa 
si logró apoderarse de botín alguno.

El suceso ocurrió alrededor de las 4 de la tarde y de él tuvo co
nocimiento la Policía a través de la llamada telefónica de una per
sona que comunicó al 091 que había escuchado disparo en di
chas oficinas. Cuando la dotación de un «Z» llegó al lugar descu
brió a una mujer caída en el suelo, que sangraba abundamente- 
mente pero aún con vida. Fue rápidamente trasladada en el coche 
policial al Hospital Clínico, donde ingresó cadáver.

Las oficinas asaltadas pertenecen a una empresa dedicada a 
la administración de fincas y se encuentran situadas en el piso pri
mero izquierda de la calle La Palma, 69. En el interior de los des
pachos los policías descubrieron cierto desorden y a última hora 
de la tarde de ayer no se había podido precisar si el delincuente 
había logrado apoderarse de botín alguno.

De las primeras investigaciones realizadas por la Policía en el 
lugar del hecho se deduce que el autor fue un solo individuo, ar
mado con arma de fuego, presumiblemente una pistola, con la 
que disparó contra la víctima cuando se daba ya a la fuga.

La mujer fallecida recibió, al parecer, un solo disparo en la re
gión costal. En el momento de producirse el atraco se encontraba 
sola en las oficinas por lo que la investigación de lo sucedido re
sulta difícil.

Aunque la Policía no encontró entre sus ropas ningún docu
mento de identidad, todos los datos recabados indican que se 
trata de Elisa Alonso García, de 40 años de edad, secretaria de la 
empresa.

FALLECE UN MINERO EN UN NUEVO ACCIDENTE
EN UNA EXPLOTACION DE LA CUENCA ASTURIANA

Oviedo.- El ayudante minero José Luis Sánchez Suárez, de 
24 años, casado y con un hijo, falleció ayer en un accidente labo
ral ocurrido en el pozo Entrego, de Hunosa. El accidente se pro
dujo sobre las 20,30 horas de ayer al volcar una vagoneta en la 
rampa de San Antón, apresando bajo ella al trabajador. Aunque 
se le trasladó urgentemente a un centro sanitario, José Luis Sán
chez ingresó cadáver.

Hace seis días murió otro ayudante minero en una explotación 
de antracita en la villa de Cangas de Narcea, en la zona occidental 
asturiana. Juventino Rodríguez Flores tenia 26 años, estaba ca
sado y era padre de dos hijos. La muerte le sobrevino al caérsele 
encima un costero (pieza de carbón en el techo de la galería). Un 
picador que se encontraba a su lado, resultó ileso.

Con estos últimos accidentes son ya 33 las muertes registra
das en la minería asturiana en lo que va de año. Sólo en septiem
bre perdieron la vida siete trabajadores. Los cuatro primeros que
daron sepultados bajo 2.000 toneladas de carbón en Tudela de 
Veguin. Cuando aún no se habían recuperado los cuerpos falle
cieron otros dos mineros en Tineo. Dos días después, otro traba
jador fallecía en una explotación de Hunosa.

UN INCENDIO DE UNA CAPA DE TURBA EN LUGO 
PROVOCA 2.500 MILLONES DE PERDIDAS

Santiago de Compostela.- El incendio de una capa de turba 
en el subsuelo de los montes noroccidentales de la provincia de 
Lugo puede suponer la pérdida de 2.500 millones de pesetas. Se
gún informó ayer «La Voz de Galicia», este incendio, que comenzó 
a finales de septiembre, se ha extendido a 300 hectáreas. El fuego 
subterráneo partió de las zonas repobladas, y rara vez se mani
fiesta en la superficie en forma de llamas, aunque una densa capa 
de humo cubre los montes afectados.

En este incendio subterráneo se está quemando la turba que 
comenzó a formarse hace 20.000 años, y se ubica en los montes 
de Xistral y Buio, ubicados en los municipios de Vivero, Xove, Cer- 
vo y el Valle del Oro.

Según expertos que examinaron el lugar, la única posibilidad 
de apagar este fuego es con una lluvia intensa y constante, ya que 
los 19 litros por metro cuadrado que han caído durante el actual 
mes de octubre no fueron suficientes.

La mayor pérdida producida por este incendio es la de turba, 
ya que calculando la que se ha quemado en las 300 hectáreas, 
con una media de profundidad de medio metro y a un precio apro
ximado de 2.000 pesetas el metro cúbico de este carbón, la cifra 
llega a los 2.500 millones de pesetas. También afecta el incendio 
a los pastos del ganado salvaje.

EXTRANJERO

SUIZA: TRES MUERTOS 
AL ESTRELLARSE UN HELICOPTERO

Zurich.- Tres personas resultaron muertas al estrellarse un 
helicóptero militar durante un vuelo de prácticas, en el cantón sui
zo de Zurich.

El piloto del aparato, un «Alouette III», resultó ileso, pero los 
tres pasajeros, colaboradores de la Oficina Federal de Aeródro
mos Militares, murieron a consecuencia del accidente, que se 
produjo por causas todavía no determinadas.
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FRANCIA
La Marina apresa* un velero 

de «Greenpeace»
Mururoa (Pacifico).- El velero 

de la organización ecologista 
Greenpeace «Vega», fue apresado 
por la Marina francesa, anunció en 
Mururoa (Pacifico) el ministro fran
cés de Defensa, Paul Quiles.
x Según indicó el ministro, el vele

. ro fue apresado cuando se encon
traba en las aguas territoriales 
francesas cerca del atolón donde 
tendrá lugar en las próximas horas 
una prueba nuclear.

Los siete miembros de la tripu
lación del velero fueron detenidos 
por un comando de la Marina fran
cesa y el barco remolcado hacia 
Mururoa, donde se encuentran 
actualmente una delegación fran
cesa encabezada por el primer mi
nistro Laurent Fabius y por el mi
nistro de Defensa.

«Histeria 
de masas» 
ante el SIDA

Buenos Aires.- La sicosis desa
tada en todo el mundo por la apari
ción del Síndrome de Inmunodefi- 
ciencia Adquirida (SIDA) esconde 
los prejuicios de muchos sobre la 
homosexualidad, dijo a Efe él di
rector general de la Organización 
Mundial de la Salud (OMS), Hal- 
dan Mahler.

Mahler, que llegó a la Argentina 
para mantener diversas reuniones 
con las autoridades sanitarias del 
país, calificó de «histeria de ma
sas» la reacción producida en los 
últimos tiempos ante la difusión 
mundial que tiene los casos de 
SIDA.

El director de la OMS subrayó 
que esa organización es respetuo
sa de las costumbres sexuales de 
los individuos de la sociedad y re
cordó que no calificaba a la homo
sexualidad como «enfermedad».

«Evidentemente estamos frente 
a una campaña mundial, impulsa
da por los medios de comunica
ción de masas que quieren hacer 
aparecer» un nuevo “castigo bíbli
co" que no es tal», precisó Mahler.

«La OMS está trabajando en la 
recolección de datos precisos, in
formación científica en todos Ios- 
países del mundo para contrarres
tar esta campaña que sirve para 
poner en práctica la discrimina
ción de las personas», seña- 
ló.-Efe

HOLANDA

Liberan a un 
secuestrado

Amsterdan.- En una operación 
policial realizada en la madrugada 
de hoy agentes de seguridad libe
raron a Gijs Vam Dam, hijo de un 
poderoso hombre de negocios.

Durante la operación para libe
rar al muchacho de 18 años de 
edad la Policía detuvo a los cuatro 
hombres que habían secuestrado 
a aquél el martes pasado.-Efe

CONDUCTOR:
Respete» Jos pasos de 
cebra y las señales de 
los semáforos

Es un copsejo de
. EL ADELANTADO

DE SEGOVIA

A principios de este mes, Paul 
Quiles, al indicar que viajaría a Mu
ruroa, para asistir a la prueba, ad
virtió a los ecologistas que «cual
quier barco que penetre en las 
aguas territoriales de Francia cer
ca del atolón será apresado y su 
tripulación detenida».-Efe

Un congresista 
ve posible la 
reducción de tropas 
USA en España

Washington.- ti Congreso de 
Estados Unidos no vería con ma
los ojos una reducción «justa» de 
las tropas norteamericanas en 
suelo espñol, «si no se pone en pe
ligro la seguridad de Europa», de
claró a Efe el representante demó
crata por Texas, Salomón Ortiz, 
miembro del Comité de Servicios 
Armados de la Cámara de Repre
sentantes.

Ortiz agregó, asimismo, que, 
«entiendo que una reducción sim
bólica de tropas norteamericanas 
es posible antes del referéndum», 
previsto para principios de 1986, 
pero dejó claro que es su propia 
opinión y no la de la Administra
ción Reagan.

El representante estadouniden
se, miembro del Subcomité de 
Instalaciones Militares de la Cá
mara Baja, declaró que entiende 
personalmente como posible una 
disminución de unos 2.500 milita
res, de los 12.500 que actualmen
te trabajan en las cuatro bases de 
utilización conjunta hispano-nor- 
teamericana.

^SBOo u b r eJS
“La  Caj a  pr emia

t üAhor r q .."
Ch al et  

^COMPLEJO RESIDENCIAL 
REVENGA

“.„Y LA ÜTIUZACim 
DESUS SERVICIOS”^

CAJA DE AHORROS
\ MOSTh Ht l'IEUMI

DE SEGOVIA

Ofensiva 
diplomática china 
en América Latina

Pekín.- Con la visita que el pró
ximo lunes comenzará a realizar el 
primer ministro Zhao Ziyang 
por cuatro países suramericanos, 
la República Popular dará un im
portante paso en su ofensiva di
plomática en América Latina.

La visita de Zháo -que incluirá 
Argentina, Brasil, Colombia y Ve
nezuela- es una muestra del cada 
vez mayor interés que tiene China 
en América Latina, una de las re
giones donde su diplomacia ha 
sido más débil. '

Zhao Yiang -que ya ha recorri
do varios países de Asia, Africa y 
Europa occidental- será el primer 
dirigente de la República Popular 
que visite un oais suramericano.

A pesar de que el terreno eco
nómico será uno de los principales 
que tratará en los cuatro países, el 
viaje de Zhao tiene un importante 
significado político, y su objetivo 
es incrementar la influencia de 
China en la región.-Efe

SURAFRICA
Levantado el estado de emergen
cia en seis pequeños distritos

Johannesburgo.- El presidente surafricano, P.W. Botha, levantó 
ayer el estado de emergencia, proclamado hace tres meses, en seis de 
los 36 distritos sometidos a su normativa.

En una declaración hecha en Pretoria, Botha dijo que «las condicio
nes en algunos de los distritos afectados han mejorado hasta el punto de 
que el Gobierno ha decidido levantar el estado de emergencia en los 
mismos».

Los seis distritos en que ha sido levantado el estado de emergencia 
son pequeñas localidades situadas en zonas rurales de la provincia de El 
Cabo Oriental y de la de Transvaal. Los principales centros de Johannes
burgo y sus suburbios y las principales ciudades de la provincia de El 
Cabo Oriental continúan baco el estado de emergencia.-Efe

4.800.000 pt as . 
EN TALONARIOS TARJETA 6.000 

DE 120.000 PTAS. CADA UNO

HONDURAS
El Congreso conjuró un intento 

de golpe de Estado
Agresiones entre los diputados

Tegucigalpa.- El Congreso de 
Hondurás conjuró ayer por la no
che un rhténto de golpe de Estado, 
rechazando una iniciativa tenden
te a cónvértir esa institución en 
una Asamblea Nacional Constitu
yente. t

El diputado del conservador 
Partido Nacional, Roberto Carlos 
Echenique Salgado, en moción de 
urgencia, intentó introducir a la 
Cámara un anteproyecto de ley 
para transformar el Congreso en 
Constituyente bajo el alegato de 
que la Constitución actual necesi
ta ser reformada.

La lectura de la moción quedó 
interrumpida ante una airada reac
ción de cientos de militantes de 
los partidos políticos del país que 
llenaban el sitio destinado a la ba
rra y diputados del gobernante 
Partido Libera.

Mic r o o r d en ad o r es
PERSONALES

Carlos Orbin Montoya, diputado 
liberal, al interrumpir a Echenique, 
alegando una «cuestión de or
den», instó al presidente del Con
greso, Efrain Bú Girón, a impedir la 
lectura formal de la moción, remitir 
el anteproyecto de decreto a los 
juzgados y declarar «traidor a la 
patria» al proponente. . ' ,, .

El diputado nacionalista Nicolás 
Cruz Torres, compañero de parti
do de Echenique, apoyó, sin em
bargo, las palabras de Montoya y 
arrebató el anteproyecto a Echeni
que, quien respondió de forma ai
rada y golpeó a Cruz Torres, que 
no dudó en defenderse.

Erf el intercambio de golpes de 
los diputados intervino también 
una veintena de personas, que 
para apoyar a Cruz Torres entra
ron al hemiciclo destinado a las 
sesiones.

Posteriormente el presidente 
del Congreso recibió una llamada 
telefónica del jere de las Fuerzas 
Armadas, general Walter López 
Reyes, ratificándole que la institu
ción castrense se mantenía vigi
lante ante lo sucedido en el Con
greso y dándole su apoyo «en la 
defensa de la Constitución, la de
mocracia, las leyes y el orden insti
tucional».

Bú Girón así lo hizo saber a la 
Cámara y de inmediato se comen
zaron a producir las deserciones 
de los diputados que junto a Eche
nique firmaban como responsa
bles de la moción.

Muchos de los firmantes de los 
partidos Nacional (en el poder) y 
Liberal (segunda fuerza política) 
dijeron que aunque aparecían sus 
nombres en el proyecto, habían 
desautorizado ese atrevimiento y 
no lo habían firmado.

Armando Cerrato 
(Efe)

PANORAMICA
ARGENTINA: La oficialista Unión 
Cívica Radical (UCR), ocupa el pn- 
mer lugar en las preferencias elec
torales para los próximos comi
cios legislativos en Argentina, se
guida de lejos, por el justicialismo 
(peronismo), según una encuesta 
elaborada por el Instituto Gallup-

EL SALVADOR: El presidente de 
El Salvador, José Napoleón Duar- 
te, mantendrá su visita oficial a Es
paña a primeros de noviembre, 
aunque se está realizando un 
«ajuste» de fechas.

JORDANIA: Los jefes de Estado 
de Egipto y Jordania, Hosni Muba- 
rak y el rey Hussein, respectiva
mente, se entrevistaron ayer en 
Ammán para discutir la situación 
de Oriente Medio. Al mismo tiem
po, el rey jordano elogiaba el p|an 
de paz propuesto oor el «premier"
israelí Simón Peres.

LIBANO: Violentos tiroteos se re
gistraron ayer en el campo palesti
no de Borj el Brajneh, en Beirut 
Los enfrentamientos comenzaron 
cuando milicianos de Amal ataca
ron a las guerrillas de la OLP. To
dos temen una nueva edición de a 
«guerra de los campos» de junio 
pasado.

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA.-Pág. 11 DEPORTES Y JUEGOS VIERNES 25 DE OCTUBRE DE 1985

i
l FUTBOL SALA

Campeonato de! mundo

BRASIL, ACTUAL CAMPEON, 
ES EL GRAN FAVORITO

La final se juega el domingo en el Palacio 
de Deportes de Madrid

En Cuéllar, S. Sureste no pudo y...

1-1. Los porteros impidieron 
un resultado mayor

El MUNDIAL DE FUTBOL SA
LA va cumpliendo sus objeti
vos. En algunas sedes con más 
interés que en otras, mas y pese 
a las zancadillas que la orga
nización ha tenido desde que a 
la FEFS la adjudicaron la cele
bración, se han superado eta
pas y se está a las puertas de 
dar por concluido el espectácu
lo.

Tras los encuentros prelimi
nares o de clasificación, se han 
cumplido los pronósticos. BRA
SIL, URUGUAY,PARAGUAY, 
ARGENTINA, ESPAÑA y la sor
presa que se ha dado en CHE
COSLOVAQUIA, han pasado a 
formar los grupos de «elegidos». 
La selección española —pese a 
las críticas que ha recibido 
JUAN MONTERO, el selecciona- 
dor—, está demostrando su 
buena preparación y al mismo 
tiempo la proyección de futuro 
que el sala tiene en España. 
Tras la victoria sobre ARGENTI
NA, sólo queda el «escollo» de 
los checos para estar en la final 
de Madrid, encuentro que se 
disputará a las 13 horas del do
mingo en el Palacio de los De
portes.

El «cinco» de Brasil, favorito

sil jugando el-Campeonato del 
Mundo Universitario, ocupando 
la tercera plaza tras vencer a 
Italia por 4-3. Era en el mes de 

enero de 1984. Ahora se puede 
conseguir, incluso, mejor pues
to.

J. M.'

Cancha: Polideportivo Muni
cipal. Buena entrada. Encuentro 
de la competición regional (1.a 
división nacional), entre los 
equipos SEGUROS SURESTE y 
TRANSPORTES «JOSE LUIS». 
Muchos segtíidores visitantes. 
Partido correspondiente a la se
gunda jornada de liga. 1.a par
te, 0-1; final de encuentro: 
1-1.

FORMACIONES

S. SURESTE: L. Alberto, Sa
lamanca, Angel, M. Angel y J. 
Ignacio. En los cambios: Javi y 
Ricardo.

T. «JOSE LUIS»: Fernan
do; Herminio, Jesús, Javier y 
Modesto. En los cambios, Faus
to.

Dirigió el encuentro el cuella- 
rano PABLO GONZALEZ ME
DINA. Buena labor.

GOLES
0-1. Minuto 17. Jesús se «es

capa» del mareaje de M. Angel 
y con muy poco ángulo de tiro 
logra pasar el esférico entre el 
portero y uno de los postes.

1-1. Minuto34. M. ANGEL se 
va con el esférico hacia la línea 
de córner. Lanza muy cerrado 
fallando FERNANDO en la re
tención del balón.

UN PUNTO Y... BASTA
Entre dos conjuntos como los

Informa: F. IZQUIERDO 
que disputaron éste encuentro y 
que se conocen en juego y plan
teamientos muy bien, es normal 
que no haya muchos goles, por
que ocasiones si hubo.

El planteamiento del equipo 
cuellarano estuvo muy definido 
desde los mismos comienzos del 
partido: juego de contraataque. 
Pero no salió bien. El sentido de 
anticipación de los jugadores 
abulenses puso en constante 
prueba a L. ALBERTO. Este, en 
una tarde plena de aciertos 
— continuidad del buen portero 
que vimos jugar frente a NARI
ZOTAS—, realizó intervencio
nes de auténtica valia. Sólo así 
se puede comprender que no 
venciera el conjunto visitante 
por goleada. El encuentro fue 
del agrado de los aficionados. 
Es cierto que el dominio corres
pondió casi por completo al 
equipo viajero, pero tampoco 
FERNANDO se quedó inédito, 
ya que en cuatro ocasiones hubo 
de salvar su portería en lanza
mientos difíciles de los delante
ros cuellaranos.

Para estos dos equipos — y es
tá demostrado—, no existe can
cha propia o ajena. En cualquie
ra de las dos pueden vencer uno 
u otro.

Creemos que el empate favo
reció en esta ocasión al SEGU
ROS SURESTE. Lo tuvo casi to
do perdido.

El equipo brasileño —actual 
campeón del mundo—, aparece 
como el más claro favorito para 
revalidar el titulo. Se «sueña»,

El trofeo del Mundial

eso si, con un rival como el se- 
lec8ionado español, lo que no 
®s improvable. Claro que tanto 
URUGUAY como PARAGUAY, 
es,a actual selección subeam- 
Peona mundial, son como para 
^olvidarse de ellas. ARGENTI- 

equipo al que se temía de 
Orma justificada y que podía 
aber impedido el pase de nues- 
ra selección, quedó ya en el ca- 

con su derrota por 3-1.
*-a mejor clasificación alcan- 

|a a Por una selección españo- 
dentro del sala y en compe- 

IC|dn internacional, fue en Bra-

Liga Regional

Pese al empate en casa, Seguros Sureste 
líder del grupo

En la segunda jornada se consiguieron 59 goles
Se ha disputado la segunda 

jornada de la competición re
gional de fútbol sala que contó 
con estos resultados:

Grupo 1.®

Babú, 5; Mirobrigense, 7
Rueda Ponferrada, 9; Alasa Be- 

navente, 2
Cr. Nalia, 9; ADA, 4
Aluminios Lecuona, 4; Coeléc

trica Zamorana, 5
CLASIFICACION

J. G.

R Ponferrada 2 2
M Silva ...2 2
C. Zamorana. 2 2
C. Nalia ... 2 1
A. Bevanente 2 1
A. Lecuona . 2 0
Tío Babu ... 2 0
Vas y Nona . 2 0

Grupo 2.°

E. P. F.

0 0 15 3 4+2 
0 0 14 10 4 + 2 
0 0 13 7 4+2 
0 1 12 12 2
0 1 8 12 2
0 2 9 12 0-2
0 2 8 13 0-2
0 2 5 15 0-2

Caja Falencia, 2; Montajes Al-
va, 0

Seguros Sureste, 1; Trans. «Jo
sé Luis», 1

Lloyd, 7; Santa Bárbara, 3
Descansó: Unami Narizotas.

CLASIFICACION

J 3 E P F C P

S. Sureste .. 2
T. José Luis . 2
C. B Uoyd . 1 
Caja Palencia 2 
Unami Nariz. 1 
S. Bárbara .. 1
M Alva .... 1

1 1 0
1 1 0
1 0 o
1 0 1
0 0 1
0 0 1
0 0 1

Un buen número de goles los 
marcados en esta jornada. Sin 
duda el grupo primero «afinó»

, Sala-espectáculo

mucho más y dobló —práctica
mente—, al segundo. El Rueda, 
de León —favorito en esta com
petición—, continúa en buena 
forma. Quince goles en dos par
tidos. Por el contrario, no se 
esperaba tanto del equipo Miro
brigense, de Ciudad Rodrigo. 
Ha ganado los dos encuentros 
si bien es justo reconocer que 
los zamoranos de Babu son tan 
flojos, cuando menos, que en la 
anterior campaña. Otro nuevo 
—campeón de la Liga Provincial 
en Zamora en la pasada Liga—, 

Coeléctrica, también cuenta su 
participación por triunfos.

Para Seguros Sureste fue 
—sin duda—, un «pinchazo» su 
resultado ante el equipo abulen- 
se de Tinosillos. Ahora los dos 
se emparejan con tres puntos, 
aunque los cuellaranos hayan 
perdido uno de los dos positi
vos que «quitaron» a UNAMI 
NARIZOTAS.

Este grupo parece más flojo 
que el primero. Nuestro pronos
tico es que SEGUROS SURES
TE debe estar entre los dos pri

meros lugares de la tabla. Pu
diera ser, incluso, quería actual 
situación de la tabla se «diera» 
en el final de la primera fase de 
la Liga.

LA PROXIMA JORNADA

Grupo 2."

Caja Palencia-S. Sureste 
Unami Narizotas-Lloyd 
Montajes Alva-Santa Ba'rbara.

J. M.a

M.C.D. 2022
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FUTBOL SALA

La Escuela - Selección Nacional
Manolo Martín, nuevo 
presidente del Club Ciclista

de Paraguay, el lunes en Segovia

C. D. La Escuela: Un paso más

San Miguel de Cuéllar

Si bien es cierto que nuestra 
ciudad no ha sido sede de nin
guno de los encuentros del 
Mundial de sala, los aficiona
dos a este deporte —que en Se
govia son un «montón» — , sí 
van a tener ocasión de ver en ac
ción a una de las selecciones 
que han participado en él y, 
además, una de las más desta
cadas.

Las gestiones realizadas por 
la directiva del C.D. LA ESCUE
LA, junto con la influencia de 
sus dos jugadores: Ricardo y 
Chiqui —paraguayos ellos—, se 
llegó al acuerdo de que el con
junto del país hispanoamerica
no actuará en Segovia el próxi
mo lunes, día 28 del actual mes.

Como es habitual en los di
rectivos del club segoviano, el 
programa que han trazado me
rece la pena darle a conocer. 
Habrá una visita turística que 
alcanzará la factoría del Dyc y el 
Torreón de Lozoya. Comida, a 
«base» de paella y cochinillo, lo 

CON CRITERIO PROPIO
LA F.E.F. NO ES LA F.E.F.S.

«Sostenella y no enmendalla», es lo que el Consejo Supe
rior de Deportes, con la presión constante de la Federación 
Española de Fútbol y los «viejales» de la Federación Interna
cional de Fútbol Asociación (FIFA) apoyando, está haciendo 
en contra de la Federación Española de Fútbol Sala y, funda
mentalmente, contra el desarrollo del Campeonato Mundial 
de Sala que ahora se celebra. En este tema se están produ
ciendo anormalidades de tipo institucional. Cuestiones de 
«ignorancia». «Tapaderas» informativas. Cómo es posible 
-lector-, que celebrándose una competición internacional, 
con representación de los países que en ella se integran 
-himnos, colores nacionales, banderas-, la agencia estatal 
de noticias (Efe), la no menos estatal T.V.E., emisoras paraes
tatales, etc., se nieguen a facilitar información de los encuen
tros que se celebran y que se llevan a efecto en nuestro país. 
¿Dónde está la libertad de información? Quizás ¿«debajo» del 
ordeno y mando del C.S.D.? No es normal que en un país libre 
se niegue la inscripción en la legalidad a quien alberga un co
lectivo de 60.000 licencias deportivas. Para mantener esta si
tuación «sólo» se esgrime un «arma»: la existencia de un Orga
no deportivo (F.E.F.), a la que se la dan las competencias or
ganizativas. Aunque el más ciego pueda ver que un deporte y 
otro nada tienen que ver y que lo único que se está haciendo 
es el «juego» a la FIFA, que pretende defender -para contro
lar, que no para apoyar-, una parcela deportiva que se les es
capa de las manos. Si los equipos, clubes y jugadores de fút- 
bo-sala quieren su propia Federación, ¿en nombre de qué li
bertad se les niega su derecho? La aceptación del Mundial a 
nivel popular es el mayor refrendo con que puede contar un 
deporte. Seguramente, Brasil y España estarán en la final. 
Pese a ello el sala continuará, oficialmente, en una Federa
ción que no le corresponde, que muy pocos quieren pero que 
cuentan con el apoyo de los que no ven más allá de sus nari
ces.

J.M.a

han pedido los propios jugado
res, en NARIZOTAS... La «co
pa» será servida en el CAFE «LA 
ESCUELA». A las 6,30 de la tar
de se disputará un encuentro 
entre las directivas de ambos 
equipos. Los paraguayos conta
rán con el refuerzo de dos perio
distas de aquel país. Uno de 
radio —emisora «14 de Mayo» 
que ha transmitido todos los 
partidos de su selecciona
do—, y otro de prensa, tam
bién enviado especial. A las 8, 
el encuentro ya mencionado. Y 
si los aficionados segovianos 
desean ver en acción a un feno
menal jugador, sigan este nom
bre: RAMON CAROSINI. Algo 
fuera de serie.

Hay que destacar el hecho de 
que AGUSTIN FERNANDEZ, ha 
sido un excelente colaborador 
de la selección paraguaya, aten
diendo a sus jugadores. El tam
bién ha contribuido a su presen
cia en Segovia.

Por la noche, tras el encuen

tro, cena de despedida en el 
mismo restaurante. Se marcha
rán contentos. Seguro.

J. M.*
(Foto: Antonio)

CALENDARIO 
DEL DEPORTE SEGOVIANO
Partidos a disputar el domingo
1 .a REGIONAL ORDINARIA 

GRUPO I

Leonesa Ventas-Diamante, a las 
10,45

Calasancio-Acueducto, 11 
Hortaleza-Unión de Aravaca, 

10,45
At. Alcobendas-Arévalo e Hijos, 

16,30
El Pardo-San Agustín, 11,15 
Aravaca-San Lorenzo, 10,45 
Collado Villalba-La Granja, 

16,30
Real Avila Promesas-San Pedro 

Prosperidad, 16
Rosillo, 75-Concepción, 11,30

SEGUNDA REGIONAL 
GRUPOV

At. Leones Castilla-Torrelodo- 
nes, a las 16 horas

Los Molinos-At. Villalba, 16,15
Valsaín-EI Tiemblo, 16
El Escorial-Navas Rey, 16
Olombrada-Piedrahita, 16
Las Navas-Arévalo, 12
Cebrereña-Chapineria, 16

Constituida 
la Federación vasca 
de halterofilia

Bilbao.—La Federación vasca 
de halterofilia ha sido constitui
da en Bilbao tras la aprobación 
de los correspondientes estatu
tos por parte del Gobierno vas
co.

Después de largas negocia
ciones, la firma del protocolo de 
constitución y escritura se ha 
llevado a efecto en una notaría 
de la capital vizcaína, con la 
presencia de los máximos diri
gentes vascos de este deporte.

El Ejecutivo autónomo ha 
concedido, según ha sabido 
Efe, una subvención de cuatro 
millones de pesetas para todas 
las actividades que esta nueva 
Federación realice hasta final 
de año. —Efe

(JUAN PABLO QUEVEDO, 
CORRESPONSAL).

Manolo Martín ha sido elegi
do nuevo presidente del Club 
Ciclista San Miguel de la locali
dad, en el transcurso de una 
reunión celebrada con la asis
tencia de la casi totalidad de los 
socios que componen el club. 
Manolo Martin sustituye al re
cientemente fallecido José Ol
mos, quien ostentó el cargo du
rante los últimos años.

Entre los restantes puntos 
que se trataron en dicha reu
nión, cabe destacar el homenaje 
póstumo que se piensa ofrecer 
al desaparecido presidente: si 
bien aún no se determinaron los 
actos a celebrar y en qué con
sistirán los mismos. Para este 
fin, los socios piensan reunirse 
próximamente.

II CAMPEONATO INFANTIL 
DE KARATE

El próximo domingo, día 27, 
se va a celebrar en el polidepor-

Galapagar-Moralzarzal, 16 
Descansa por retirada del Riaza- 

no: Carbonero.

3.a REGIONAL PREFERENTE 
GRUPO Vil

Cantimpalos-Coca, a las 16 ho
ras

At. Cercedilla-G. Ayllonesa, 16 
Alpedrete-Molareño, 12,15 
Club 74; Mozoncillo, 16
W-Dyc Palazuelos-Rec. Chechi, 

16,30
Hoyo de Manzanares-Collado, 

16
El Espinar-Cantalejo, 16 
Valseca-Cerceda, 16,30 
Descansa por retirada del San- 

chonuño: Sepúlveda

3.a REGIONAL ORDINARIA 
GRUPO VIII

Nava Asunción-Zarzuela Pinar, 
a las 16 horas

Bernúy-Turégano, 16 
Bernardos-Veganzones, 16,30 
Descansa: Cabezuela.

La Infanta Elena, en el Cam
peonato de España de saltos
Sevilla.—La Infanta Elena in

tervendrá en el Campeonato de 
España de Saltos de Obstácu
los, que se desarrollará en el 
Club Pineda del 29 de octubre al 
2 de noviembre con participa
ción de treinta jinetes. En la 
presente edición estará la élite 
de la hípica española, con el 
equipo nacional al completo: 
Luis Alvarez Cervera —olímpico 
y seis veces campeón de Espa
ña—, Juan Antonio de Wlt —fi
nalista en cinco ocasiones—, 
Alberto Honrubia y Rafi Latham 
—olímpicos en Los Angeles— y 
Luis Astolfi, actual poseedor 
del titulo nacional.

También estarán presentes en 
Pineda las recientes incorpora
ciones al equipo nacional, co

tivo cubierto municipal de la 
localidad el II Campeonato in
fantil de técnicas de karate «Vi
lla de Cuéllar» que, en colabora
ción con el Ayuntamiento, orga
niza el gimnasio Aoki.

En este Campeonato partici
parán aficionados a las artes 
marciales de las localidades ve
cinas deOlombrada, Sanchonu- 
ño, San Cristóbal de Cuéllar, 
Torrescarcela y Vallelado, ade
más de Cuéllar. Tras las prue
bas de competición y entrega de 
trofeos, se llevarán a abo exhi
biciones de técnicas de karate, 
defensa personal y rompimiento 
de tablas por alumnos de la es
cuela organizadora.

El Panasonic 
ganó el Mundial 
de marcas

Zurich (Suiza). —El equipo 
holandés del Panasonic ha sido 
el vencedor del mundial de mar
cas de ciclismo, una vez dispu
tadas las pruebas puntuables 
para este campeonato.

Los Vanderaerden, los herma
nos Planckaert y compañía, se 
han mostrado claramente supe
riores en las doce clásicas del 
calendario Internacional que tie
nen puntuación para este mun
dial.

La clasificación final en sus 
primeros puestos quedó asi: 
Panasonic (Hol. 93 puntos); 
Kwantunhalle (Hol.), 68; Skil 
Kas (Fra.), 56; Verandalux (Bék, 
41); Hitachi (Bél.), 37 y Atala 
(Ita.), 37 puntos. —Efe

OH
Retirado el caballo 
«Ganster»

Madrid. —El caballo «Gans
ter», que iba a participar en la 
segunda carrera de la Quiniela 
Hípica del domingo, ha sido re
tirado al haberse quedado cojo 
de un menudillo, según su pre
parador, Francisco Baldeano 
Torres.

Las apuestas realizadas en la 
Quiniela Hípica con «Ganster" 
— mantilla número 5 en la se
gunda carrera del domingo, Pre
mio Fernanflor— pasan al nu
mero 1 de dicha carrera, llama
do «Merlin». — Efe

mo son Juan Diego García Tre- 
vijano y Enrique Martínez de Va- 
llejo, ambos de 20 años y Que 
en su reciente debut en Copa de 
Naciones en Lisboa fueron lo® 
mejores jinetes españoles.

El Campeonato de España s® 
disputa con tres pruebas cali»' 
cativas y una final a la que só o 
accederán les cuatro primeros 
clasificados tras el cómputo e 
aquéllas. En esta final, sobre un 
recorrido común para todos, ca 
da jinete montará su propio ca 
bailo y, seguidamente, el de sus 
oponentes, de forma rotatoria- 
El jinete que menos puntos 
penalización obtenga en la 
nal, será proclamado campe 
de España. —Efe

M.C.D. 2022
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GIMNASIA RITMICA 
Mañana se celebra 
el II Campeonato 
Provincial

Mañana, sábado, y a partir de 
las doce de la mañana, se dis
putará en el pabellón Empera
dor Teodosio el II Campeonato 
Provincial de gimnasia rítmica 
individual. En este Campeonato 
participarán gimnastas de las 
categorías infantil y alevín.

Campeonato del Mundo de ajedrez

KARPOV ABANDONA LA 
DECIMONOVENA PARTIDA

Moscú.- El campeón mundial de ajedrez, Anatoly Karpov, re
conoció hoy su derrota en la décimonona partida de la final por el 
titulo mundial de ajedrez que disputa frente al aspirante Garrí Kas- 
parov y que fue aplazada ayer.

Kasparov aventaja a Karpov por dos puntos, con un tanteo de 
10,5 a 8,5 en una final que se juega al mejor de veinticuatro parti
das y en la que en caso de empate retendría el título el actual cam
peón.

Al no reanudarse hoy la 19 partida, la siguiente se disputará 
mañana sábado en la sala de conciertos Tchaikovsky de Mos- 
cú.-Efe

GOLF. Open de España

Piñero, a un golpe del liderato
Barcelona.— El surafricano 

Hugh Baicocchi y el norirlandés 
David Jones, con 65 golpes, 
cinco bajo par, encabezan la 
clasificación del torneo Benson 
and Hedges, Open de España, 
que se inició ayer en el Club de 
Golf Vallromanes, en Barcelo
na. Manuel Piñero es el primer 
español clasificado, a un golpe 
de los líderes.

Severiano Ballesteros, máxi
mo favorito al triunfo, presentó 
una tarjeta con 67 golpes, los 
miámos que José María Cañi
zares y Manuel Sánchez, José

TELEGRAMAS DEPORTIVOS
TENIS: En las pistas del Club 
de Golf La Moraleja, se disputa
rá los próximos dias 1 a 3 de 
noviembre el I Campeonato de 
España de paddle-tenis, por 
equipos de clubes, trofeo Kap- 
pa-Sport.

FUTBOL: Diecinueve «hinchas» 
del Hadjuk Split fueron deteni
dos por actos de vandalismo 
contra aficionados del Estrella 
Roja.

* * *

Luis Cubillas, ex jugador in
ternacional uruguayo y actual 
entrenador del Club Nacional de 
Montevideo, fue encarcelado 
acusado del delito de lesiones 
Personales sobre el colegiado 
internacional Otello Roberto.

MOTOCICLISMO: El Gran Pre- 
m¡o de España con las cilindra
das de 80,125, 250 y 500, será la

Los británicos, favoritos
en el Europeo de squash

Hamburgo (FRG).- Los británicos Philiph Kenyon y Martine le Moig- 
^an son claros favoritos al triunfo en los II Campeonatos de Europa de 

Quash, que se disputarán en la localidad germanofederal de Hamburgo 
desde hoy hasta el dia 27.

Veintidós hombres y dieciséis mujeres, representando a veinte paí
Ses. Participarán en la competición.-Efe

ATLETISMO

Elegida la junta directiva 
del Club Joaquín Blume- 
Caja Segovia

FUTBOL

El Real Madrid recibirá
220 millones de pesetas 
por el patrocinio de Parmalat

Basilio García Pérez ha sido 
reelegido presidente del Club de 
Atletismo Joaquín Blume-Caja 
Segovia en el transcurso de una 
reunión que se ha celebrado en 
los locales de la Asociación de 
Vecinos de San Millán, a la que 

Sánchez. José María Olazábal 
debutó como profesional con 72 
golpes, que le obligan a cumplir 
hoy un mejor recorrido si no 
quiere verse eliminado del tor
neo.

Con 68 golpes figuran Manuel 
García y Manuel Calero, mien
tras que con 69 están Juan Qui- 
rós y José Rivero, que lucha con 
Cañizares y Piñero por alcanzar 
una plaza para la Copa del Mun
do, que se disputará en el próxi
mo mes de noviembre en La 
Quinta (California, Estados Uni
dos).

primera prueba puntuable del 
Campeonato del Mundo.

BALONCESTO: El Caja de Ala
va ha optado por dar la baja para 
la competición nacional a su ju
gador de color Terry White, que 
será sustituido por el también 
estadounidense Abdul Jeelani, 
de 31 años y 2,03.

HOCKEY PATINES: El encuen
tro que jugarán F. C. Barcelona 
y Liceo Caixa Galicia, un cho
que de «grandes rivales» en el 
plano nacional, es el que ofrece 
el máximo interés en la jornada 
del domingo, sexta de la Divi
sión de Honor de hockey sobre 
patines.

CICLISMO: El chileno Fernan
do Vera, continúa líder de la 
Vuelta Ciclista a Chile para afi
cionados, después de disputar
se la segunda etapa, en la que 
ha vencido su compatriota Fred- 
dy Acevedo.

acudieron numerosos atletas. 
El único punto del orden del dia 
era la dimisión de la anterior 
junta directiva del club y la elec
ción de la nueva. Esta ha queda
do integrada por los siguientes 
electos:

Presidente: Basilio García Pé
rez. Secretario: Emiliano del Ca
ño Agraz. Tesorero: Hilario Ta- 
banera Nadales. Vocales? Fer
nando Alvarez de Gustin, José 
Torquemada García, Marisa Al
varez Herrero, Víctor López Pas
tor, Emilio San Cristóbal Gar
cía, Francisco del Caño Agraz y 
José I. Diez Laplaza. Igualmente 
se eligieron tres reservas: José 
Manuel Castro, Basilio García 
Güemes y Mariano Castro Valle.

Muere un atleta 
finlandés 
por consumo 
de anabolizantes

Estocolmo.—La divulgación 
de la noticia de que la muerte de 
un joven corredor finlandés de 
17 años de edad, ocurrida el 
pasado verano en Uleaborg, al 
norte del país, se debió al uso 
de anabolizantes, ha sacudido 
el ambiente deportivo finlandés. 
La información de que la autop
sia del cadáver había mostrado 
modificaciones en las células 
del corazón que alteran el nor
mal funcionamiento del órgano, 
fue divulgada en un programa 
de televisión y provocó de forma 
inmediata una fuerte polémica 
en todo el país.

Un equipo de investigadores 
de la Universidad de Uleaborg, 
que ha estudiado especialmente 
el problema de las consecuen
cias del uso de los anabolizan
tes y que ha realizado abundan
tes experimentos con animales, 
ratificó las conclusiones. No 
obstante, el entrenador del de
portista fallecido, Eero Palola, 
rechazó las afirmaciones de que 
la causa de la muerte fuera el 
uso de preparados hormonales.

Los anabolizantes a los que 
se atribuye la muerte del depor
tista no existen en las farmacias 
de Finlandia y se afirma que 
provienen de los países del Es
te. El presidente de la Comisión 
Nacional de Control de Doping, 
profesor Ame Ljunkvist, comen
tó que la noticia no le sorpren
dió y que era muy penoso que 
se necesitara de una muerte pa
ra que el asunto se considerara 
seriamente, informa «El País».

Ame Ljunkvist señaló tam
bién que habia prevenido sobre 
las consecuencias del uso de 
los anabolizantes, entre las que 
mencionó esterilidad transitoria 
o definitiva en los hombres, es
tancamiento del crecimiento 
cuando se Irata de deportistas 
muy jóvenes, ruptura del equili
brio endocrino y un incremento 
del riesgo de arteriesclerosis 
prematura.

DEPORTES 
LALO

GRAN EXPOSICION DE 
TROFEOS DEPORTIVOS

La Albuera

Madrid.—La firma italiana de 
productos lácteos Parmalat, 
abonará al R. Madrid la cantidad 
de 220 millones de pesetas, por 
el patrocinio de su equipo de 
fútbol por lo que resta de tem
porada y del de fútbol y balon
cesto para la temporada 1986/ 
87.

El compromiso fue rubricado 
ayer por el presidente del Real 
Madrid, Ramón Mendoza, y el 
director general de Parmalat Es
paña, Francisco Rodríguez. El 
domingo próximo, en el Sán
chez Pizjuán de Sevilla, el Real 
Madrid lucirá ya en sus cami
setas esta publicidad.

El Real Madrid también ha 
suscrito un contrato con la ca
dena madrileña de supermerca
dos Alfaro, que patrocinará al 
equipo de baloncesto, en su fa
ceta nacional, por lo que resta 
de temporada. En los compro
misos internacionales los hom
bres de Lolo Sáinz continuarán 
esta temporada con Iberia, que 
tiene contrato en vigor.

Cuando finalice el contrato 
con la compañía aérea españo
la, y a partir de la temporada 
próxima, Parmalat patrocinará 
también el equipo de balonces
to, tanto en España como en el 
extranjero. Alfaro pagará por su 
patrocinio, que también ejerce
rá en un equipo femenino, vein
te millones de pesetas. —Efe

CUYAS: «LAS QUINIELAS 
RECAUDARAN 1.300 
MILLONES MENOS»

Madrid.—«El presidente del 
Consejo Superior de Deportes, 
Román Cuyás, afirmó anoche 
ante la Comisión de Presupues
tos del Congreso de los Diputa
dos que el Patronato de Apues

AUTOMOVILISMO

El Gran Premio de España, 
en el calendario de la FISA

París.—La Federación Inter
nacional del Deporte Automóvil 
(FISA) dio a conocer ayer el 
proyecto del calendario del 
Campeonato del Mundo de fór
mula uno, para 1986, en el que 
figura el Gran Premio de Espa
ña, a disputar el 13 de abril 
sobre el circuito urbano de 
Montjuich. Había dos propues
tas para organizar el Gran Pre
mio, una en el nuevo circuito 
permanente de Jerez, y la otra 
en el circuito urbano de Mont
juich, como apoyo a la candida
tura de los JJ.OO. de 1992, que 
es la que ha sido retenida por la 
FISA. El trazado del circuito de 
Montjuich será modificado para, 
la edición del próximo año, ya 
que su recorrido será alargado 
hasta la plaza de España, para 
poder asi instalar un mayor nú
mero de tribunas.

El último.G.P. de España se 
disputó en 1981 en el circuito 
del Jarama y terminó con una 
victoria memorable del cana
diense Gilíes Villeneuve sobre 
un Ferrari 126, seguido porel 

tas Mutuas dejará de ingresar 
este año 1.300 millones de pe
setas sobre lo previsto.

Gabriel Camuñas, diputado 
del Grupo Popular, indicó que 
esa cantidad, sumada a los cua
tro mil millones que el Patronato 
no ingresó en 1984 sobre las pre
visiones de ese año, supone un 
total cercano a los 6.000 millo
nes menos por malas negocia
ciones.

GONZALEZ CREE QUE EL 
MUNDIAL DE FUTBOL SERA 

UN OBSTACULO PARA LAS
LEGISLATIVAS DE 1986

Madrid. —El desarrollo de la 
Copa del Mundial de Fútbol, 
que comenzará en Méjico el 29 
de mayo de 1986 y se clausurará 
el 29 de junio de ese año, es 
considerada por el presidente 
del Gobierno, Felipe González, 
como una dificultad seria para 
la celebración de las elecciones 
legislativas en España durante 
ese mes.

El presidente del Gobierno 
formuló esta apreciación ante 
diputados y senadores socialis
tas del País Vasco, Aragón, Na
varra y La Rioja en el transcurso 
de una comida-coloquio a la 
que asistió ayer en el Congreso 
de los Diputados.

TENIS
Becker, en cuartos 
de final del Trofeo 
Seiko

4< Tokio. —El germanofederal 
Boris Becker se calificó ayer sin 
dificultad para los cuartos de 
final del torneo de tenis Seiko, 
que se disputa en Tokio, tras 
vencer al norteamericano John 
Sadri por 6-3, 6-1. —Efe

francés Jacques Laffite (Ligier), 
el irlandés John Watson (McLa
ren), el argentino Carlos Reute- 
man (Williams) y el italiano Ello 
de Angelis (Lotus), todos ellos 
en menos de un segundo.

En relación con el calendarlo 
de las últimas temporadas, se 
ha registrado la vuelta al mismo 
de pruebas clásicas como el G. 
P. de Argentina, que abrirá la 
temporada, G.P. de España y G. 
P. de Méjico, mientras que de
saparece el de Suráfrica, como 
anuncióel presidente de la FISA, 
el francés Jean Marie Balestre, 
y se correrá por primera vez el 
de Hungría.

El calendario definitivo será 
establecido en la próxima reu
nión del Comité Ejecutivo de la 
FISA, que tendrá lugar el 13 de 
diciembre, con anterioridad al 
cual habrá una reunión de dos 
dias con los organizadores para 
establecer las fechas definiti
vas, que deberán estar com
prendidas entre las veinte rete
nidas por la FISA. —Efe
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Unos 900 millones de pesetas 
para informatizar bibliotecas La psicología

colectiva, nueva
Madrid. —El Ministerio de 

Cultura invertirá 902 millones de 
pesetas en un plan informático 
para los centros bibliográficos y 
bibliotecarios de ámbito esta
tal.

De esta inversión informó 
Juan Manuel Velasco, director 
general del libro y bibliotecas al 
dar a conocer los 
plan.

La idea general 
sistema nacional 

alcances del

es lograr un 
integrado de

bibliotecas, dijo Velasco, quien 
consideró que éste era el primer 
paso para llegar a un sistema 
que abarque a toda Europa.

Interrogado sobre la cantidad 
de bibliotecas existentes en Es
paña en relación con otros paí
ses del viejo continente, Velas
co reconoció que era «claramen
te inferior a la media europea».

«Tenemos 100 ó 150 años de 
retraso con respecto a otros paí
ses de este continente», indicó 
el funcionario.

Según los últimos datos esta
dísticos, correspondientes a 
1980, el 98 por ciento de los es

DELE LAS GRACIAS A
OLIVETTI COMPRA SüS MAQUINAS PROFESIONALES.MANUALES 0 ELECTRICAS. AL ADQUIRIR ELECTRONICAS QUVEni .

Chile

pañoles no entra nunca a una 
biblioteca pública y la media 
nacional de lectura es de 4,5 
libros por habitante y año.

De acuerdo con estas infor
maciones, sólo cuatro provin
cias tienen más de 100 biblio
tecas — Madrid, Barcelona, 
Oviedo y Valencia—, mientras 
que las peor dotadas son las de 
Segovia, Avila, Guadalajara y 
Huelva.

Velasco destacó que si en 
1982 se habían destinado 800 
millones de pesetas a la crea
ción de bibliotecas, en 1985 es
ta cantidad llegó a los 3.000 mi
llones.

Agregó que el estudio del 
plan nacional Integrado de bi
bliotecas fue adjudicado hace 
dos años a la Empresa Nacional 
de Telecomunicaciones, por 
concurso público.

Ciertas partes del sistema, di-

UN DIARIO es, también, 
un excelente amigo.

Y
EL ADELANTADO 

DE SEGOVIA 
lo es de usted.

jo Velasco, podrán comenzar a 
ser utilizadas a partir de 1986, 
aunque la totalidad del mismo 
no estará completo hasta 1989.

El plan se aplicará en 47 bi
bliotecas de titularidad estatal y 
en varios centros públicos, co
mo la Biblioteca Nacional, el 
Instituto Bibliográfico Hispáni
co, la Hemeroteca Nacional, el 
Centro de Asistencia Técnica, la 
Biblioteca Nacional de Présta
mo y el Centro Nacional del 
Tesoro Bibliográfico.

Algunos de los objetivos ge
nerales del plan son garantizar 
el libre acceso de todos los ciu
dadanos a la información cultu
ral, convertir esa información en 
una fuente de riqueza apta para 
cualquier individuo y garantizar 
que su contenido no esté sujeto 
a intereses económicos, políti
cos o ideológicos.

También se intenta generar 
recursos bibliográficos propios 
para disminuir la dependencia 
cultural del exterior, facilitar la 

comumcación entre los pueblos 
de España y fomentar la crea
ción de bases de datos referen- 
ciales y analíticos como instru
mento difusordel patrimonio 
bibliográfico y documental.— 
Efe

El Festival 
de Viña del Mar 
se celebrará entre 
el 5 y 10 de febrero

Santiago de Chile.—La próxi
ma versión del Festival de la 
Canción de Viña del Mar se rea
lizará entre los días 5 y 10 de 
febrero de 1986.

La información fue entregada 
por Eugenia Garrido, alcaldesa 
de Viña del Mar, balneario si
tuado 130 kilómetros al Oeste 
de Santiago.

ta funcionarla dijo que aún 
no podía adelantar los nombres 
de los artistas internacionales 
que actuarán en el show del 
festival porque aún se estaba en 
proceso de contactos.—Efe

meta policial

El misterioso «antiguo etrusco» 
todavía hoy se habla

Según Flora Falaschi el pueblo etrusco 
«ha dormido durante dos milenios porque 
nadie había logrado descifrar su lengua»

Valencia.—La actuación poli
cial en base a la aparición de 
conductas colectivas es analiza
da desde ayer en el «Seminario 
de Masas» que se celebra en 
Valencia.

Las sesiones fueron inaugu
radas ayer bajo la presidencia 
del alcalde, Ricardo Pérez Casa
do, y serán clausuradas el pró
ximo sábado, con asistencia de 
mandos policiales nacionales.

De los ocho ponentes, cuatro 
son profesores universitarios - 
especialistas en psicología, y 
otros cuatro técnicos policiales, 
entre ellos, el jefe y segundo 
jefe de la Enseñanza de la Direc
ción General de la Policía, Je
sús Prol y Alejandro Blanco, y 
el inspector jefe de la Policía 
Municipal de Valencia, Manuel 
Jordán Montañés, profesor ade
más de la Facultad de Derecho.

El seminario abarca todas las 
facetas de la conducta colecti
va: información-rumor, muche
dumbre activa y pasiva, delitos 
de masas agresivas y, finalmen
te, las masas evasivas o fugiti
vas de un lugar.

Los organizadores del Semi
nario tienen previsto proyectar 
la película «La jauría humana» y 
un video de los sucesos en el 
estadio belga, para debatir las 
posibles acciones a desarrollar 
en cada caso. —Efe

RMES CEMHA, IBM

I'DESEELGIISIO 
DEÜNAELECTKm 

OLIVETTI.
RITURA ELECTRONICA

Olivetti
GONZALEZ MASEDA. S L

Plaza de los Espejos 3 Tel |9U) 43 32 12

HISPANO OLIVETTI Y SUS CONCESIONARIOS VALORARAN SUS MAQUINAS CON SERIEDAD Y PROFESKDNALIDAD-

Roma.—Lingüistas y apasio
nados de la arqueología han 
descubierto, sin lograr, hasta 
ahora, ser oficialmente recono
cidos en Italia, que el antiguo 
idioma de los etruscos es el 
mismo que actualmente se ha
bla en Albania.

El «olvidado pueblo etrusco», 
que habitó el centro-norte de la 
península itálica hasta que fue 
destruido física y culturalmente 
por el Imperio romano, volvió a 
la actualidad este año, dedicado 
a celebrarlo por el Ministerio 
que tutela los Bienes Cultura
les.

El idioma etrusco es lo que 
más despertó el interés y la cu
riosidad de los estudiosos, ya 
que se atribuye una gran impor
tancia a las inscripciones talla
das en la piedra de las tumbas, 
verdaderos monumentos erigi
dos por una civilización que cul
tivaba el rito de los muertos 
más que el de los vivos.

Durante una conferencia cele
brada en la romana «Academia 
del Mediterráneo», la estudiosa 
Flora Falaschi sostuvo una te
sis según la cual «entre el actual 
albanés y el etrusco existe una 
afinidad que permite pensar que 
ambos idiomas son la misma 
expresión del antiguo ilírico».

Esta teoría está explicada en 
el libro que acaba de publicar en 
Italia, titulado «Antiguas civili
zaciones mediterráneas», y 
cuenta con el apoyo del etrus- 

cólogo Zacarías Mayanl, docen
te de la Universidad francesa de 
la Sorbo na.

En un ánfora descubierta en 
la actual ciudad de Chiusi, hay 
una inscripción que, traducida, 
significa «duerme el etrusco, 
duerme, no habla». El «sonido» 
de esta inscripción, en el idio
ma de la antigua civilización es 
«fl remzna fl seflasa», y en al
banés, el «sonido» de la misma 
frase es «fie rrezna fie s’ esfla- 
sa».

Flora Falaschi citó otros 
ejemplos de este tipo, y señaló 
que el pueblo etrusco «ha dor
mido durante dos milenios por
que nadie había logrado, hasta 
ahora, descifrar su lengua».

Añadió que «el latín y el grie
go se transformaron a través de 
los siglos, mientras el ilírico, 
seria el idioma hablado todavía 
en Albania, ha permanecido 
prácticamente igual».

Según la estudiosa, ya en 
1885, en su «Nueva Antología», 
el lingüista Gustav Meyer afir
maba que «el albanés debería 
ser llamado «nuevo ilírico», asi 
como el griego hablado en 
nuestros días se llama «griego 
moderno».

La estudiosa ha logrado tra
ducir al italiano, utilizando el al
banés, las inscripciones de va
rios monumentos fúnebres en
contrados en los alrededores de 
Perugia. —Efe
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ANUNCIOS POR PALABRAS TRABAJO

ALQUILERES INMOBILIARIAS

APARTAMENTOS en alquiler 
para oficinas o consultorios en 
Férnández Ladreda, 10. Teléfono 
456645.

LLANCASA: Pisos, locales, tras
pasos, naves, solares, fincas, cha
lets. Ladreda, 25, 1.® Teléfono 
425358. Facilidades hasta 20 años.

NECESITO chalet vacío, cinco 
dormitorios mínimo, o vivienda. 
Teléfonos 434712-434700, Sr. Ba- 
ciero.

MIGUEL TOVAR, su Agencia 
.Inmobiliaria. Ezequiel González, 
6. Teléfono 435461.

SE ALQUILA piso amueblado. 
Avenida José Antonio. Teléfono 
421628.

ALQUILO piso amueblado, cén- 
Irico, a estudiantes. Teléfono 
426910.

ALQUILASE por temporada cén
trico piso amueblado. Razón: Te
léfono 431098.

GANADOS
VENDO.chotos para cebadero en 
El Espinar. Teléfonos 181337 y 
2343280, Madrid.

MACHOS hembras charólese* 
puros. El Espinar, 181337. Ma
drid, 2843280.

ARPAGOSAN, precisa contactar 
con distribuidor o representante 
introducido de plantas medicina
les de importación. Teléfono (91) 
2735008.

COMISIONISTA: Persona inte
resada en representar Laborato
rio de Inmunología, introducida 
en Servicio de Laboratorio o He
matología. Compatible con otra 
representación. Escribir: Apartado 
Correos 981. 28080 Madrid. Re
serva absoluta.

' *
NECESITO empleada de hogar 
para Madrid, 30-40 años, con in
formes; buen sueldo y seguro; 
tres de familia y asistenta. Lla
mar fines semana. Teléf. 436699.

NECESITO empleada de hogar 
con experiencia. Teléfono 428795.

SE NECESITA ayudanta de pe
luquería, imprescindible conoci
mientos de Brusing. Teléfono 
433783. (Reí. INEM 99029305).

ASUNTO nuevo. Ganará en casa 
más de 3.000 pesetas diarias. Es
cribir: INICO, Apartado 1.209, 
San Sebastián.

MARION, empresa nacional de 
cosmética, solicita distribuidor de 
su extensa gama de productos. 
Leches, tónicos, cremas, cremas 
especiales, bronceadores, barras 
de labios, lacas de uñas, etc. To
do en línea de color y traumien- 
tos. Inmejorables condiciones eco
nómicas. Respaldo y apoyo total 
de la empresa. Interesados llamar 
ó escribir a Productos de Belleza 
Marión. Gran' Vía Germanías, 
7, L* Teléis. 3341943 - 8340833. 
Valencia.

DOY TRABAJO fijo en su ciu
dad, a la persona que nos com
pre una furgoneta. Teléfonos— 
983-277366 - 237904.

ENSEÑANZA
COMENZAMOS curso intensivo 
invierno: Clases particulares to
dos los niveles. Oposiciones. Idio
mas. Francés - Inglés - Alemán. 
Cursillos: Conubilidad - Cálculo 
Mercantil - Taquimecanografía. 
Teléfono 434010. c/ Cascos, 15.

SE IMPARTEN cursillos de in
formática, lenguaje Basic. Espe
cialmente indicado para niños, 
con opción a ampliarlo con pro- 
mmaí de asignaturas escolares. 
Prácticas con ordenador desde el 
primer día. Información: Teléfo
no 430007, de 4 a 7, sábados 
de U a 1.

TRASPASOS
ir e a

SE TRASPASA Autoservicio ali
mentación en La Álbuera. Telé
fono 421411.

SE TRASPASA local comercial 
instalado, cualquier tipo de ne
gocio; económico. Razón: Telé
fono 430885.

VARIOS

Guarde sus facturas.

Ul IVA, el nuevo impuesto que entra en^ 
vigor a partir del próximo enero, es fácil de calcular.

La clave está en guardar las facturas a partir 
de enero. Ya sabe que, en cualquier factura que 
pague, estará incluido el 
IVA. Guárdela.

Por otra parte, al 
facturar usted a su cliente, 
también le carga el IVA que 
corresponda. Quédese con 
copia de la factura.

Llegado el momento, 
sólo tiene que calcular la 
diferencia entre el IVA que 
ha cobrado a sus clientes

y el que ha pagado a sus proveedores; 
esa diferencia es la cantidad-a ingresar en Hacienda. 

Naturalmente habrá casos, al principio, en los 
que algunos artículos sujetos al IVA ya han pagado los 

impuestos que se suprimen. 
Pues bien, Hacienda 

le deducirá un porcentaje 
de loque pagó en su día 
para evitar que esos artículos 
paguen dos veces.

Y no olvide ir 
guardando sus facturas.

IMPUESTO SOBRE EL VALOR AÑADIDO
^aplicación en todo el territorio español, excepto Ceuta, Melillo y Canarias.

MINISTERIO DE ECONOMIA Y HACIENDA

ELECTRICIDAD Radio Ruiz. 
Aparatoa iluminación, electrodo
méstico*. Juan Bravo, 23.

NOVIOS, su viaje a Mallorca, 
Canarias, Sierramar. Patiño. La
dreda, 11. 430511 (seis líneas).

VEHICULOS
VENDO furgón 4-L y báscula 
6 kilos, buen estado. Casto Boal, 
Chañe.

VENDO moco Derbi - Varíant, 
nueva, barate. Teléfono 435230.

VENDO furgoneta Citroen 2 CV. 
Seminueva. Informes: Teléfono 
430712.

VENTAS
¿Conoce THERMOBEL? Es la 
mayor exposición de muebles de 
la región. Compare nuestra cali
dad, compare nuestros precios. 
Abierto incluso sábados tarde.
Polígono Industrial.

CERCADOS Reques, cercado de 
fincas, materiales para cerramien
tos. Tel. 485176, Fuentemilanos.

PISOS 3 dormitorios, céntricos, 
facilidades. GHERSA, Plaza Dr. 
Laguna, 4. 434725.

SE VENDE piso exterior, céntri
co, calefacción central. Teléfono 
437225.

PLAZAS de garaje y últimas vi
viendas del edificio San Millár. 
en Escultor Marinas, 1 y 3, de 
1 a 6 dormitorios. Desde 25.000 
pesetas mensuales. Inmobiliarú 
NAVISA.

VENIX# piso, zona Pinar de Oia- 
martín (Madrid). 4 dormitorios, 
tres baños, piscina, agua y cale
facción central. Telefono (91) 
2021258.
Pa Ka  «va icuiuoraúa de invier
no nuevo surtido de confección 
selecta, en la fábrica de confec
ciones de Segovia, trajes, panta
lones, abrigos, cazadoras, etc., etc. 
«VESTIRAMA», detrás de los 
depósitos del agua.

VENDO Kiosco, léléfono 437931.

VENDO local almacén. Teléfono 
424214.

VENDO piso 4 dormitorios, pla
za garaje. Teléfono 433586.

VENDO finca de regadío 14 hec
táreas, término de Nava de la 
Asunción, junto a carretera de 
Nieva. Telefono 586049.

SOLUCIONE su futuro Vd. mis
mo. La Lombricultura lo hace 
posible. Actividad al alcance de 
toda persona. Rentabilidad inme
diata. Información: Teléfono 94
4244126.

GASA vieja, vacía, 300 m2, José 
Zorrilla. Teléfono 420933.

M.C.D. 2022



Hasta quince millones de multa a las 
empresas por infracciones laborales

Trabajo inspeccionará todos los centros 
con más de 25 empleados

Madrid.—El director general 
de Inspección de Trabajo y Se
guridad Social, Juan Ignacio 
Moltó, declaró ayer que su de
partamento inspeccionará en 
1986 a todas las empresas con 
más de veinticinco trabajadores 
en plantilla y a más del 50 por 
100 de aquéllas que tengan me
nos de esa cifra de empleados.

Moltró señaló que la Dirección 
General «tiene como preocupa
ciones fundamentales el empleo 
clandestino, la evolución de la 

Las nuevas faltas y sanciones
Leves: Serian las meramente formales y administrativas, como, por 

ejemplo, la falta del libro de visitas, la no exposición en lugar público dentro 
de las empresas del calendario laboral o no formalizar por escrito los con
tratos de trabajo con los empleados de las empresas.

Graves: Serán los actos u omisiones que vulneren las obligaciones del 
empresario en las relaciones del trabajo, como, por ejemplo, las modifica
ciones de las condiciones de trabajo estipuladas, transgresión de dere
chos de los trabajadores o la utilización de «esquiroles».

Muy graves: Serán las infracciones que atenten directamente contra 
los derechos básicos de los trabajadores que están acogidos en el articulo 
4 del Estatuto de los Trabajadores y aquellas que vayan contra los dere
chos laborales y sindicales recocidos en la Constitución.

SANCIONES
Leves: Grado mínimo, con multas de 5.000 a 10.0UU pesetas; grado 

medio, con multas de 10.000 a 25.000 pesetas; grado máximo, con multas 
de 25.001 a 50.000 pesetas.

' Graves: Grado mínimo con multas de 50.001 a 100.000 pesetas; grado 
medio, con multas de 100.001 a 250.000 pesetas; grado máximo, con mul
tas de 250.001 a 500.000 pesetas.

Muy graves: Grado mínimo, con multas de 500.001 a 2.000.000 de pe
setas; grado medio, con multas de 2.000.001 a 8.000.000 de pesetas; gra
do máximo, con multas desde 8.000.001 a 15.000.000 de pesetas.

No hay investigación sobre 
el despacho de Adolfo Suárez

Madrid.- Dirigentes del Centro Democrático y Social (CUS), el 
partido que preside Adolfo Suárez, considera «una maniobra 
electoral» la publicación de una noticia según la cual el juez de De
litos Monetarios, Luis Lerga, había ordenado a la Policía que in
vestigase las actividades del bufete de Suárez a petición de UGT, 
y a causa de una posible relación de este despacho con la red de 
tráfico de divisas presuntamente dirigida por el diplomático Javier 
Palazón. El juez Lerga desmintió que haya ordenado cualquier in
vestigación sobre el despacho de Suárez, confundido con el de 
su cuñado, Aurelio Delgado.

seguridad e higiene en el trabajo 
y la erradicación de las prácticas 
fraudulentas de trabajadores 
contratados como falsos autó
nomos, cuando en realidad son 
trabajadores por cuenta aleña».

«Queremos desarrollar una 
campaña activa —añadió— para 
sentar las bases de una presen
cia activa de la Inspección de 
Trabajo en el marco laboral.»

La Dirección General de Ins
pección de Trabajo y Seguridad

Social, en los seis primeros me
ses de este año, con un prome
dio de 420 inspectores actuan
tes, ha realizado un totarde 
401.072 actuaciones, lo que su
pone un incremento del 51,85 
por 100 sobre el mismo periodo 
del año 84, y afectaron a más de 
nueve millones de trabajadores.

Las actuaciones en materia de 
cuotas a la Seguridad Social, en 
permisos a extranjeros y otras 
realizadas por entidades colabo- 
doras han permitido descubrir 
fraudes en empresas por valor de 
30.401 millones de pesetas, lo 
que representó un aumento del 
18,52 por 100 sobre el primer se
mestre del 84.

La Dirección General ha pro
puesto sanciones a las empre
sas investigadas por valor de 
2.375 millones de pesetas, lo 
que supuso un incremento del 
48,81 porlOO sobre el mismo 
periodo del año anterior.

FALTA DE AFILIACION 
A LA SEGURIDAD SOCIAL
Moltó señaló que la infracción 

que más apreciaron los inspec
tores y controladores de la Di
rección fue la falta de afiliación a 
los distintos regímenes de la 
Seguridad Social de trabajado
res empleados en las empresas. 
Las sanciones propuestas por 
infracciones a la Seguridad So
cial se elevaron a 948 millones 
de pesetas.

Por otro lado, Juan Ignacio 
Moltó dijo que el Consejo de Es
tado tienen pendiente de infor
me un real decreto, que desarro
lla el artículo 57 del Estatuto de 
los Trabajadores en materia de 
infracciones y sanciones labora
les, porel que algunos empresa
rios podrán sufrir multas de has
ta quince millones de pesetas.

Las faltas en este decreto se 
califican de leves, graves y muy 
graves.

Duarte, con su hija Inés (a la izquierda) y la amiga de ésta, Cecilia, 
tras su liberación

LA GUERRILLA SALVADOREÑA LIBERA A LA HIJA 
DEL PRESIDENTE DUARTE

San Salvador.- Inés Guadalupe 
Duarte, la hija mayor del presiden
te salvadoreño José Napoleón 
Duarte, fue liberada ayer por los 
guerrilleros del Frente Farabundo 
Marti de Liberación Nacional 
(FMLN), que la tenían secuestrada 
desde el 10 de septiembre. La no
ticia fue dada a conocer por el mi
nistro de Comunicaciones, Adolfo 
Rey. La hija de Duarte, de 35 años, 
y su amiga Cecilia Villeda, de 23, 
secuestrada junto con ella, fueron 
liberadas en la localidad de Te- 
nancingo, a 42 kilómetros de San 
Salvador, donde fueron recibidas 
por el arzobispo Arturo Rivera y 
Damas sin presencia de periodis
tas.

EN TELEGRAMA

ESPAÑA

LAS NEGOCIACIONES del plan 
de viabilidad del Grupo Mage- 
fesa, permanecerán suspendi
das hasta que se restablezca 
un clima de normalidad, Infor
mó Fernando Ortuondo, di
rector económico-financiero 
de la empresa.

EL SOCIALISTA Pablo Castella
no, elegido por las Cortes 
consejero del Poder Judicial, 
presentó ayer en el Congreso 
su renuncia formal como di
putado.

DOMINGO BENITEZ, patrón del 
pesquero español «José Ga- 
lindo», ha Ingresado en la pri
sión del puerto argelino de 
Chazauet para cumplir una 
pena de 30 días de cárcel, 
que le ha sido Impuesta por 
faenar llegalmente, Informa 
«Onda Pesquera».

EXTRANJERO

EL EX-MINISTRO PORTUGUES 
de Salud, Antonio Arnaut, ha 
abandonado el Partido Socia
lista (PS) «por razones de or
den político y moral».

A 74 SE ELEVA el número de 
muertos causados por el tifón 
«Dot» que azotó la Isla de Lu- 

* zón, la principal del archipié 
lago filipino.

Algunas horas más tarde, el Go
bierno puso en libertad a 96 gue
rrilleros inválidos y a otros 22 dete
nidos políticos, cuya liberación 
fue exigida por los secuestradores 
a cambio de la libertad de la hija de 
Duarte, de su amiga y de 33 fun
cionarios gubernamentales, de 
ellos 23 alcaldes, que están en po
der de los guerrilleros desde hace 
varios meses. Los 22 guerrilleros 
fueron enviados a Cuba, que los 
recibió «por razones humanita
rias».

Fraga:

Adelantar 
las elecciones 
para evitar el 
referéndum OTAN

Bruselas.- El líder de la oposi
ción conservadora, Manuel Fraga 
iribarne, dijo ayer que la «mejor 
fórmula» para evitar el referéndum 
sobre la OTAN es el adelanto de 
las próximas elecciones generales 
de España.

A la salida de una entrevista de 
hora y media mantenida con coro 
Carrington, secretario general de 
la OTAN, Fraga reiteró que su paci
do «hará todo lo posible para per
suadir al Gobierno de que el refe
réndum no le conviene a España--

«No perdemos las esperanzas 
de que ese referéndum no se cele
bre, porque es innecesario, con
traproducente para los intereses 
del país, e insolidario con los de
más países de la Alianza», sena- 
!ó. ' .

El jefe de la oposición reitero 
que se ha comprometido a -no 
atacar al Gobierno por su cambio 
de opinión sobre la OTAN», si anu
la el referéndum, ya que «si los in
tereses de España nos obligan 
tenderemos la mano al Gobierno-■

Sobre la entrevista mantenida 
con Lord Carrington, Fraga señalo 
que había resultado «sumamente 
útil y satisfactoria», aunque no 
desvelo los pormenores de lo tra
tado.

í an sólo se limitó a señalar qu® 
discutieron «la situación genera 
de la OTAN y algunos problemas 
internacionales del momento», as1 
como «lo que va a ser el debate 
más importante sobre política ex
terior que va a haber en Espa
ña».-Efe
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